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Introduction 
 
Ce livre est prévu pour le seul but de 
l'examen de conscience de soi et jamais 
pour juger d'autrui.  
 
« Ainsi, mes bien-aimés, comme vous avez 
toujours obéi, travaillez à votre salut avec 
crainte et tremblement, non seulement 
comme en ma présence, mais bien plus 
encore maintenant que je suis absent; car 
c'est Dieu qui produit en vous le vouloir et 
le faire, selon son bon plaisir. Faites toutes 
choses sans murmures ni hésitations, afin 
que vous soyez irréprochables et purs, des 
enfants de Dieu irrépréhensibles au milieu 
d'une génération perverse et corrompue, 
parmi laquelle vous brillez comme des 
flambeaux dans le monde, (Philippiens 
2 :12-15.) 
 
On n'enseigne pas correctement ces 
versets, bien qu’ils soient cités 
fréquemment dans les églises et les 
enseignements de la Bible.  
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Le sujet de ce petit livre s’adresse 
directement ces versets,  

Philippiens 2 : 12-15. 
 
Il est vrai que la majorité de personnes qui 
admettent avoir la foi salutaire en Jésus-
Christ, qui sont des membres fidèles des 
églises y compris des pasteurs, des 
anciens, des diacres, et des missionnaires, 
ou les membres Messianiques des églises 
ou des synagogues Messianiques, n’est pas 
vraiment née d’en haut (nouveau-née - née 
du Saint Esprit). Alors, qu’ils croient 
sincèrement qu’ils sont des vrais croyants. 
Les enseignements des églises 
encouragent et permettent tous qui 
confessent Jésus et qui sentent l’amour 
dans son cœur de se déclarer comme vrais 
croyants faussement. Ceci est contraire à 
la Bible. 
 
Nous espérons que nous tous nous 
repentissions véritablement et devenions 
nous tous conforme à l'image affectueuse 
de YHWH Dieu par une foi obéissante et 
non seulement par une foi de paroles ou 
des sentiments seulement.  
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Après recevoir le Seigneur Jésus par la foi 
qu’il est l’Agneau de Dieu qui enlève nos 
péchés et qui ôte la mort qui est la pénalité 
du péché, alors nous devons manifester 
cette foi vraie par une vie obéissante à la 
Loi Morale affectueuse de YHWH Dieu, les 
Dix Commandements. 
 
Quand nous obéissons les 
commandements de Dieu, nous pouvons 
refléter sa lumière vraie, la sainteté et la 
droiture de Dieu sans défaut même dans ce 
monde tordu et ténébreux. 
 

✦  L'Apôtre Paul, après commencer et 

mettre en marche plusieurs assemblées, 
des Ekklyssias, à Corinthe et à Galate, il, 
étonnant, remettait en cause leur salut. 
 

✦  Il se demandait s'ils sont des fils de Dieu 

ou juste des hommes charnels pécheurs 
sans Dieu (fils du diable), malgré qu’ils se 
confessaient croyants Messianiques. 
 

✦  Paul demande : Selon votre 

comportement, êtes-vous vraiment 
régénérés ? Ou, juste hommes normaux 
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charnels sans obéissance ? Lisons ce que 
Paul dit : 
 
« Pour moi, frères, ce n'est pas comme à 
des hommes spirituels que j'ai pu vous 
parler, mais comme à des hommes 
charnels, comme à des enfants en Christ. 
Je vous ai donné du lait, non de la 
nourriture solide, car vous ne pouviez pas 
la supporter; et vous ne le pouvez pas 
même à présent, parce que vous êtes 
encore charnels. En effet, puisqu'il y a 
parmi vous de la jalousie et des disputes, 
n'êtes-vous pas charnels, et ne marchez-
vous pas selon l'homme? Quand l'un dit: 
Moi, je suis de Paul! et un autre: Moi, 
d'Apollos! N’êtes-vous pas des hommes? » 
1 Corinthiens 3 :1-4. 
 

✦  Paul aborde plusieurs problèmes 

moraux qui sont preuves que certains 
d'entre eux ne sont pas vraiment des vrais 
croyants (né du Saint Esprit) pas encore, 
bien qu'ils puissent être engagés dans les 
cultes de Jésus adorant, chantant et 
parlant de Jésus come des pieux. 
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Alors, ils sont des croyants (Chrétiens ou 
Messianiques) sociaux et nominaux bien 
qu'ils puissent sembler très ardents et 
pieux dans leur foi.  
 
Ils ne peuvent point s'appeler des hommes 
et des femmes de Dieu. Ils n’étaient pas les 
enfants de YHWH Dieu, mais les enfants du 
diable. Parmi eux, il y avait des pasteurs, 
des anciens, des enseignants de la Bible, 
des missionnaires et ceux qui donnent 
leurs argents librement. Tous cela étaient 
pour néant devant les yeux de YHWH Dieu.  
 
Ils étaient également des croyants sociaux 
qui vivaient exactement comme la culture 
autour d’eux. Ils peuvent sembler aimer le 
seigneur, peut-être comme la femme de Lot 
qui aimât le monde plus que YHWH Dieu. 
Lot était un vrai croyant mais stupide. Sa 
femme n’était pas une vraie croyante. 
 

✦  Le terme « bébés en Christ » veut dire 

les croyants qui agissent d'un mode de vie 
et d’une manière complètement 
irresponsable comme les bébés, qui 
refusent d'être responsables de leurs vies 
et leurs actes. Un bébé en Christ peut-être 
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un vrai nouveau né en Christ, ou un faux 
croyant. On ne peut pas savoir. C’est à 
Dieu de les juger. Donc, nous devons les 
encourager dans la bonne voie et prier 
pour que leurs saluts soient vrais.  
 

✦  Paul indique également que le racisme 

manifestée à Corinthe est une autre 
évidence claire que peut-être ils ne sont 
pas des vrais croyants nés du Saint Esprit. 
Le racisme est une preuve claire de l'esprit 
satanique, surtout s’il est pratiqué comme 
mode de vie.  
 

✦  L'apôtre Jean dit : ne pas feindre que 

vous aimez Dieu si vous détestez votre 
frère qui porte l'image de Dieu. Tristement, 
durant les cinquante ans passés, j'ai 
rencontré et travaillé avec une majorité de 
pasteurs et de femmes racistes déterminés 
qui sont des responsables les plus 
populaires et bien aimés dans la majorité 
des églises.  
 

✦  Puis-je dire avec Paul, que ces pasteurs, 

les hommes Chrétiens et les femmes 
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Chrétiennes qui sont racistes sont charnels 
et ils ne sont pas des vrais croyants ?  
 
En effet, j’ai entendu des pasteurs et des 
évangélistes qui enseignent le racisme 
comme propre et encouragé pour avoir 
leurs églises homogènes réussites. 
 

✦  En outre, nous entendons parler des 

pasteurs et des bons hommes et femmes 
sincèrement ardents dans leur foi en 
Christ, qui laissent tomber la foi en Christ 
après des années au ministère.  
 

✦  Est-ce que certains pasteurs et 

missionnaires s’engagent au ministère de 
Jésus parce que le ministère est des 
affaires très lucratives ? 
 

✦  Pendant presque cinquante ans, j’ai 

travaillé comme pasteur et missionnaire. Je 
connais beaucoup de pasteurs et 
missionnaires (Canadiens, Américains, et 
Anglais) qui gagnent plusieurs centaines de 
milliers de dollars chaque année 
secrètement comme dons personnels dans 
leurs poches. Ils envoient des Lettres de 
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Prière à plusieurs centaine de donateurs. 
Ces Lettres de Prière sont des sollicitations 
d’argent à eux-mêmes déguisés comme 
prières. À mon avis, ils sont des voleurs de 
Dieu ; ils prêchent la parole de Dieu d’une 
manière légère et populaire, et ils volent 
l’argent qui devait être distribué parmi les 
pauvres, les veuves fidèles, les enfants et 
les sans logis. Ils se justifient en disant 
qu’ils travaillent donc ils méritent leurs 
salaires, les dons, les maisons, les 
voyages, et les bonus.  
 

✦  Selon moi, ils doivent chercher un autre 

travail honnête et qu’ils gagnent leur 
argent propre, puis qu’ils prêchent 
l’évangile comme faisaient les Apôtres et 
les disciples aux premiers trois siècles. 
 

✦  Jésus, ainsi que tous les Apôtres et 

disciples vendirent leurs maisons et 
travaillèrent chacun dans sa propre 
profession pour soigner sa famille et payer 
les frais du ministère. Ils ne prenaient pas 
l’argent de dîme et des offrandes, c’est un 
péché contre Dieu et sa Parole. 
Aujourd’hui, les pasteurs et les 
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missionnaires amassent les dîmes et les 
offrandes pour eux même et les pauvres 
restent pauvres et souffrants. 
 
Nous ne devons pas juger les uns les 
autres. Le but de ce livre est l’examen de 
conscience de soi. 
 

✦  Paul mentionne un autre fait 

d'importance extrême. 
 
Paul dit que parmi vous, Messianiques 
Chrétiens Corinthiens, il y a des vrais 
croyants qui ne suivent pas le Christ, c'est-
à-dire, qui n’obéissent pas tous les Dix 
Commandements de Christ. Alors, vos 
travaux ne sont rien mais de foin et de 
chaume qui brûleront quand YHWH Jésus 
vous examinera et jugera le jour de sa 
venue. Vous pouvez être sauvés en dernier 
jour, mais comme si vous êtes nus sans 
aucune couverture. 
 
Paul continue à dire : « 3:11 Car personne 
ne peut poser un autre fondement que celui 
qui a été posé, savoir Jésus-Christ. (c-t-d, 
Une personne qui a accepté Jésus comme 
sauveur, mais qui n'a pas quitté ses 
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pratiques païennes et mondaines et ses 
habitudes pêcheuses.) Or, si quelqu'un 
bâtit sur ce fondement avec de l'or, de 
l'argent, des pierres précieuses, du bois, 
du foin, du chaume, l'œuvre de chacun sera 
manifestée; car le jour la fera connaître, 
parce qu'elle se révèlera dans le feu, et le 
feu éprouvera ce qu'est l'œuvre de chacun. 
Si l'œuvre bâtie par quelqu'un sur le 
fondement subsiste, il recevra une 
récompense. Si l'œuvre de quelqu'un est 
consumée, il perdra sa récompense; pour 
lui, il sera sauvé, mais comme au travers du 
feu. Ne savez-vous pas que vous êtes le 
temple de Dieu, et que l'Esprit de Dieu 
habite en vous? » 1 Corinthiens 3 :11-16.) 
 

✦  Par conséquent, nous devons refreiner 

et ne pas accuser des autres qu’ils ne sont 
pas des vrais croyants, bien qu'ils puissent 
ne pas être né du Saint Esprit pas encore. 
C'est incombe à Dieu à décider et à juger et 
non pas aux hommes. 
 

✦  Nous pouvons, cependant, faire une 

distinction claire ; si quelqu'un admet Jésus 
comme sauveur tout en rejetant ses 
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commandements, alors il ne peut pas être 
né du Saint Esprit. Personne ne vit dans le 
péché continuellement ou comme mode de 
vie et feint être vrai croyant en Christ. 
 

✦  Pour ma sûreté spirituelle et morale, je 

me garderai loin d'une telle personne, 
même pendant que bon nombre d'entre eux 
sont bien aimés soit des pasteurs 
populaires, ou femmes charmantes, ou 
dirigeants bien aimés dans des églises. 
 

✦  Si les jeunes hommes et les jeunes 

femmes comprennent cette vérité, ils 
peuvent éviter tomber dans le piège de 
séduction et épouser quelqu’un qui n’est 
pas né du Saint Esprit. L’homme juge selon 
les yeux et le visage, mais YHWH voit les 
cœurs. 
 

✦  Les œuvres et l’obéissance aux Dix 

Commandements ne nous sauve pas, mais, 
le moment on est vraiment né de nouveau 
(sauvé par le sang de Yéshua Jésus), on 
garde et on aime les commandements de 
Christ, le Dix Commandements.  
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✦  Les paroles de YHWH Jésus sont claires. 

Yéshua Jésus dit : 
« Gardez-vous des faux prophètes. Ils 
viennent à vous en vêtements de brebis, 
mais au dedans ce sont des loups 
ravisseurs. Vous les reconnaîtrez à leurs 
fruits. Cueille-t-on des raisins sur des 
épines, ou des figues sur des chardons? 
Tout bon arbre porte de bons fruits, mais le 
mauvais arbre porte de mauvais fruits. Un 
bon arbre ne peut porter de mauvais fruits, 
ni un mauvais arbre porter de bons fruits. 
Tout arbre qui ne porte pas de bons fruits 
est coupé et jeté au feu. C'est donc à leurs 
fruits que vous les reconnaîtrez. Ceux qui 
me disent: Seigneur, Seigneur! n'entreront 
pas tous dans le royaume des cieux, mais 
celui-là seul qui fait la volonté de mon Père 
qui est dans les cieux. Plusieurs me diront 
en ce jour-là: Seigneur, Seigneur, n'avons-
nous pas prophétisé par ton nom? n'avons-
nous pas chassé des démons par ton nom? 
et n'avons-nous pas fait beaucoup de 
miracles par ton nom? Alors je leur dirai 
ouvertement: Je ne vous ai jamais connus, 
retirez-vous de moi, vous qui commettez 
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l'iniquité, » (Matthieu 7 :15-23.) 
 

✦  Notez que Jésus parles des pasteurs, 

des enseignants de la Bible, des dirigeants 
spirituels. Les mots clés qui indiquent cette 
conclusion sont : « prophètes, » « disent 
Seigneur, Seigneur, » « prophétisé, » 
« chassé des démons, » « fait beaucoup de 
miracles, » « en ton nom (le nom du 
Seigneur). » 
 

✦  C’est étonnant de voir des Chrétiens qui 

adorent leurs pasteurs pendant que ces 
pasteurs mangent leurs brebis. Jésus nous 
dit, prenez garde contre eux et contre tous 
qui prétendent d’être né de nouveau (né du 
Saint Esprit) sans obéissance véritables 
aux Dix Commandements. 
 

✦  Notez aussi quand Jésus parle de bons 

fruits, il explique : « celui-là seul qui fait la 
volonté de mon Père qui est dans les 
cieux. » YHWH nous a donné ses Dix 
Commandements pour vivre dans le vrai 
amour à Lui et aux hommes. C’est la 
volonté de YHWH aux cieux. Celui qui garde 
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les Dix Commandement fait la volonté de 
YHWH Dieu.  
 

✦  Ce livre démontre vingt Preuves 

(marques ou mesures) qui font les 
caractères essentiels de chaque vrai 
croyant. 
 

✦  Recevoir le salut de Jésus, n’est que la 

porte et le commencement de la vie 
éternelle.  YHWH Jésus veut que nous 
croyions en Lui car il est venu en tant que le 
Messie qui est le seul rédempteur des juifs 
et des païens. Cette foi est le 
commencement de la récréation 
(régénération) de notre esprit mort qui 
devient un esprit vivant.  
 

✦  Puis, Dieu veut que nous nous 

soumettons et obéissons ses Dix 
commandements et que nous gardons nos 
corps de la pollution de ce monde 
charmant, non seulement dans nos paroles, 
nos yeux, et actes mais aussi dans les 
alimentaires propres « Kashrut » qui sont 
inclus dans ce livre ci dessous.  
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✦  L'Obéissance Est l'Évidence de la Vie 

Spirituelle ✦  

 
YHWH Dieu a dit : « Car il nous faut tous 
comparaître devant le tribunal de Christ, 
afin que chacun reçoive selon le bien ou le 
mal qu'il aura fait, étant dans son corps, » 
(2 Corinthiens 5 :10.) 
 
Noter que le jugement du tribunal de Christ 
demande des faits (des œuvres 
corporelles) comme évidence de la vraie 
foi. Un vrai croyant ne peut point dire que je 
crois en Jésus et je vis dans sa grâce, donc 
je rejette les Dix Commandements. 
 

✦  Leçon de Jacques : 

Jacques (Ya’cov), le frère de Jésus 
(Yéshua), présente une théologie 
puissante. Il dit :  
« Mes frères, que sert-il à quelqu'un de dire 
qu'il a la foi, s'il n'a pas les œuvres? La foi 
peut-elle le sauver? Si un frère ou une sœur 
sont nus et manquent de la nourriture de 
chaque jour, et que l'un d'entre vous leur 
dise: Allez en paix, chauffez-vous et vous 
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rassasiez! et que vous ne leur donniez pas 
ce qui est nécessaire au corps, à quoi cela 
sert-il? Il en est ainsi de la foi: si elle n'a pas 
les œuvres, elle est morte en elle-même. 
Mais quelqu'un dira: Toi, tu as la foi; et moi, 
j'ai les œuvres. Montre-moi ta foi sans les 
œuvres, et moi, je te montrerai la foi par 
mes œuvres. Tu crois qu'il y a un seul Dieu, 
tu fais bien; les démons le croient aussi, et 
ils tremblent. Veux-tu savoir, ô homme vain, 
que la foi sans les œuvres est inutile? » 
(Jacques 2 :14-20.) 
 
Jacques ne dit pas que vos œuvres vous 
sauvent. Mais il dit que votre vrai foi doit 
nécessairement se montre le bons œuvres 
d’obéissance aux Dix Commandement. Les 
Dix Commandement nous enseignent 
d’aimer les uns les autres. 
 

✦  Si vos œuvres ne reflètent pas votre foi 

en Christ, donc, peut-être vous n'êtes pas 
vraiment né du Saint Esprit. Rappelez-vous 
que même les démons ont la foi en Jésus 
Christ. 
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✦  Par exemple, les pasteurs racistes ne 

sont point nés du Saint Esprit, même s’ils 
sont très charmants et les plus pieux et 
polis dans leurs comportements.  
 

✦  Les pasteurs qui sont impliqués 

discrètement sexuellement avec des 
femmes dans leurs églises soit avant leurs 
mariages ou en dehors de leurs mariages, 
ne sont point nés du Saint Esprit.  
 

✦  Les Missionnaires et chefs Chrétiens qui 

amassent l'argent et la puissance ne sont 
point nés du Saint Esprit.  
 

✦  Les femmes qui font l’adultère en cachet 

pendant des années sans vraie repentance 
ne sont point nées du Saint Esprit. Et, c’est 
pareil avec les hommes adultères sans 
repentance véritable. 
 

✧ Jésus dit : « Ce n'est pas un bon arbre 

qui porte du mauvais fruit, ni un mauvais 
arbre qui porte du bon fruit. Car chaque 
arbre se connaît à son fruit. On ne cueille 
pas des figues sur des épines, et l'on ne 
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vendange pas des raisins sur des ronces. 
L'homme bon tire de bonnes choses du bon 
trésor de son cœur, et le méchant tire de 
mauvaises choses de son mauvais trésor; 
car c'est de l'abondance du cœur que la 
bouche parle. Pourquoi m'appelez-vous 
Seigneur, Seigneur! et ne faites-vous pas 
ce que je dis? » (Luc 6 :43-46.) 
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✦  Mots d'Attention et Précaution ✦  

 
C’est très important pour comprendre, et je 
répète, que ces vingt preuves (mesures – 
critères) essentielles de chaque vrai 
croyant ne peuvent pas nous sauver de nos 
péchés. Ils sont seulement l’évidence 
essentielle que nous sommes vivants de 
l’esprit après que nous ayons le salut en 
Christ notre sauveur par la foi uniquement. 
 

✦  Leçon de Lazare :  

✦  Après Jésus a appelé Lazare, qui était 

mort dans le tombeau, à la vie, Lazare 
resterait-il dans le tombeau appréciant son 
ambiance sombre, fraîche et tranquille ?  
Ou, sauterait-il vers l'extérieur cherchant à 
vivre et à être dans la lumière? 
 
Lazare nous a montré qu'il a été ressuscité 
des morts en sautant en dehors du 
tombeau, bien qu'il ait été encore lié et 
enveloppé d’un linge.  
 
« Jésus cria d'une voix forte: Lazare, sors! 
Et le mort sortit, les pieds et les mains liés 
de bandes, et le visage enveloppé d'un 
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linge. Jésus leur dit: Déliez-le, et laissez-le 
aller, » (Jean 11 :43-44.) 
 

✦  Chaque nouveau croyant est semblable 

à Lazare quand il était ressuscité. Avant 
l’appel efficace créateur de YHWH, 
l’homme est mort d’esprit et lié sous les 
liens de la loi de péchés. L’appel efficace 
de YHWH lui rend la vie d’esprit. Un vrai 
croyant saut en dehors de son tombeau. 
Mais, un faux croyant continue dans son 
mode de vie avec des modifications ou des 
décorations cosmétiques Chrétiennes.  
 

✦  Les vrais croyants montrent clairement 

leurs nouvelles vies (nouvelles naissances 
spirituelles) en obéissant YHWH le 
Seigneur, ses Dix Commandements. Ils 
n’ajoutent pas quelques améliorations 
superficielles dans leurs vies mortes 
anciennes. 
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✦  Nous Sommes Sauvés Par La Foi 

Seulement  

Non Pas Par Des Œuvres ✦  

 

✦  « O Galates, dépourvus de sens! qui 

vous a fascinés, vous, aux yeux de qui 
Jésus-Christ a été peint comme crucifié? 
Voici seulement ce que je veux apprendre 
de vous: Est-ce par les œuvres de la loi que 
vous avez reçu l'Esprit, ou par la 
prédication de la foi? Êtes-vous tellement 
dépourvus de sens? Après avoir 
commencé par l'Esprit, voulez-vous 
maintenant finir par la chair? Avez-vous 
tant souffert en vain? si toutefois c'est en 
vain. Celui qui vous accorde l'Esprit, et qui 
opère des miracles parmi vous, le fait-il 
donc par les œuvres de la loi, ou par la 
prédication de la foi? » (Galates 3 :1-5.) 
 

✦  Noter que même Paul douta si les 

Messianiques Galates furent sauvés selon 
leur retour aux lois Talmudiques des 
rabbins Juifs. Les Galates pensèrent que 
leur salut vient des rabbins en ajoutant 
Yéshua Jésus à leurs œuvres. Il est clair 
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que nos œuvres ne nous rachètent pas du 
péché.  
 

✦  Noter aussi que la phrase « Après avoir 

commencé par l’Esprit » ne signifie 
absolument qu’ils ont reçus le salut parce 
que l’Esprit (YHWH le Saint Esprit) est 
partout. Il entend nos prières même les 
prières des non-croyants. Cela est 
confirmer dans Hébreux 6 : « Car il est 
impossible que ceux qui ont été une fois 
éclairés, qui ont goûté le don céleste, qui 
ont eu part au Saint-Esprit, qui ont goûté la 
bonne parole de Dieu et les puissances du 
siècle à venir, et qui sont tombés, soient 
encore renouvelés et amenés à la 
repentance, puisqu'ils crucifient pour leur 
part le Fils de Dieu et l'exposent à 
l'ignominie, » (Hébreux 6 :4-6). 
 

✦  Paul nous parle des faux croyants 

Messianiques (Chrétiens) qui se pensaient 
sauvés, mais leurs œuvres prouvèrent 
qu’ils étaient des faux. Voila ce que Paul 
dit : « Soyez tous mes imitateurs (dans la 
foi, la discipline et l’obéissance à YHWH), 
frères, et portez les regards sur ceux qui 
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marchent selon le modèle que vous avez en 
nous. Car il en est plusieurs (beaucoup de 
faux croyants, peut être 90% des Chrétiens, 
ci-inclus des pasteurs et des 
missionnaires) qui marchent en ennemis de 
la croix de Christ, je vous en ai souvent 
parlé, et j'en parle maintenant encore en 
pleurant. Leur fin sera la perdition; ils ont 
pour dieu leur ventre (ils s’engagent en 
relations sexuelles avant et en dehors le 
mariage), ils mettent leur gloire dans ce qui 
fait leur honte (ils cherchent toujours la 
domination et le pouvoir sur des autres), ils 
ne pensent qu'aux choses de la terre, (leur 
valeur et leur but de vie sont amasser 
l’argent)» (Philippiens 3 :17-19.) 
 

✦  Notez que les faux croyant n’obéissent 

pas les Dix Commandements et ils gardent 
le même mode de vie qu’auparavant.  
 

✦  Paul décrit quelques chefs Chrétiens 

Messianiques, pasteurs et missionnaires 
qui ne sont pas vraiment nés du Saint 
Esprit YHWH et qui enseignaient l'humilité 
fausse. Ils ont pensé probablement que tels 
façades et œuvres les sauveront. Ou ils 
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probablement prêchaient l’évangile pour 
leur propre bénéfice lucratif, juste comme 
beaucoup de pasteurs, missionnaires, 
anciens, diacres, hommes et femmes de 
Dieu font aujourd'hui exactement. 
 
Paul dit à Timothée : « Viens au plus tôt 
vers moi; car Démas m'a abandonné, par 
amour pour le siècle présent, et il est parti 
pour Thessalonique; Crescens est allé en 
Galatie, Tite en Dalmatie, » (2 Timothée 
4 :9-10.) 
 
Demas était un enseignant de la Bible, 
pasteur et missionnaire avec Paul. Mais, il 
prouva qu’il était un faux croyant. Peut-être 
il se décevait, ou peut-être il voulait avoir 
un pouvoir spirituel, ou peut-être il vit une 
vie secrète, ou peut-être il ne voulait pas 
obéir le Seigneur YHWH Jésus car 
l’obéissance mène à quelque souffrance. 
 

✦  Nous apprenons de ces versets que la 

foi en Christ n'est pas par des mots 
seulement. Nous apprenons également que 
les gens qui admettent la foi en Christ et qui 
peuvent être des pasteurs ou des 
missionnaires ou des hommes et des 
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femmes pieux, peuvent ne pas naître du 
Saint Esprit. Jésus nous dit qu'ils se sont 
trompés et serons détruits avec Satan. 
 

✦  Alors que nous ne pouvons pas et ne 

devrions pas juger d'autres, nous devons 
nous examiner et se juger et assurer notre 
obéissance à YHWH le Seigneur. 
 
Nos œuvres d’obéissance, « Les Vingt 
Mesures Essentielles », sont évidences que 
nous avions été rachetés par la foi 
seulement.  
 

✦  Au cas où je manque d'une des vingt 

mesures, alors je dois m'examiner: 
 
- Est-ce que je suis vraiment né du 

Saint Esprit YHWH ?  
- Est-ce que je obéis des pasteurs ou je 

obéis YHWH le seul Seigneur ? 
- Est-ce que je suis né du Saint Esprit, 

mais je vie comme un bébé et non pas 
en tant qu'adulte responsable ? 
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✦  Qui Est Le Vrai croyant ? ✦  
 

✦  Être un vrai croyant en Jésus Dieu 

signifie : 
(1)  Accepter Yéshua Jésus le Messie 

comme le seul Dieu créateur et 
rédempteur,  

(2)  Se repentir de tout péché avec une 
repentance véritable et pratique, et  

(3)  Obéir le Messie Christ qui est le 
SEUL rédempteur de l'Israël et des 
païens, Jésus Yéshua. Cet 
obéissance signifie obéir les Dix 
Commandements, manger ce qui est 
propre cachère (Kosher), pardonner 
et aimer les autres selon la Bible. 

 

✦  Tristement aujourd'hui, les pasteurs, les 

missionnaires, les évangélistes, et les 
professeurs de Bible enseignent un autre 
évangile : ils disent « accepter Jésus et 
prier la prière du pécheur et voila vous êtes 
sauvés, c’est tout. »  
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✦  Ces prédicateurs ne perdent pas du 

temps avec les nouveaux croyants pour les 
apprendre la Bible profondément, sauf si 
les nouveaux croyants sont riches pour 
avoir leurs dons et soutiens financières 
personnels.  
 

✦  Les nouveaux croyants ne savent pas 

comment vivre en obéissance et en fidélité 
aux Écritures Saintes. Quelques nouveaux 
croyants attirants et riches suscitent 
l'attention personnelle de ces hommes de 
Dieu ! Mais souvent, ces prédicateurs leur 
permettent de vivre comme ils ont vécu 
dans le monde sans les préparer à défier le 
péché du monde.  
 

✦  Les nouveaux croyants ne savent pas 

comment obéir la parole de Dieu ou 
comment apporter une repentance 
véritable, ou quel est le Fruit du Saint 
Esprit. 
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✦  (Cinq Points) Un Précis Essentiel 

De L’Évangile ✦  

 
Nous encourageons et invitons chacun à 
comprendre, à partager et à croire le 
message essentiel de la Bible en cinq 
points suivants: 
 
1) Dieu est le seul créateur de tout. Il créa 
le monde entier en six jours (24 heures 
jours) exactement, Genèse chapitres 1-2.  
La science atteste que l’âge de la terre est 
environ 6000 ans, (Voir le livre « Genesis 1-
2-3, par Dr. David d’Albany.) 
 
2) Dieu est le seul gouverneur souverain de 
l'univers entier. Il est aujourd'hui souverain 
exactement comme Il est hier et demain. Le 
Messie Christ qui est YHWH Dieu est le 
gouverneur du monde. Satan règne des 
milliards de personnes qui rejettent le 
Christ. Satan n’a rien et il n’a aucun 
pourvoir contre les vrais croyants pour les 
dominer. C'est la raison pour laquelle les 
vrais croyants s’appellent « enfants de 
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Dieu » pendant que les faux croyants et les 
non croyants s’appellent « enfants du 
diable. » 
 
« C'est par là que se font reconnaître les 
enfants de Dieu et les enfants du diable. 
Quiconque ne pratique pas la justice n'est 
pas de Dieu, non plus que celui qui n'aime 
pas son frère. Car ce qui vous a été 
annoncé et ce que vous avez entendu dès 
le commencement, c'est que nous devons 
nous aimer les uns les autres, » (1 Jean 
3 :10-11.) 
 
« Jésus leur dit: Si Dieu était votre Père, 
vous m'aimeriez, car c'est de Dieu que je 
suis sorti et que je viens; je ne suis pas 
venu de moi-même, mais c'est lui qui m'a 
envoyé. Pourquoi ne comprenez-vous pas 
mon langage? Parce que vous ne pouvez 
écouter ma parole. Vous avez pour père le 
diable, et vous voulez accomplir les désirs 
de votre père. Il a été meurtrier dès le 
commencement, et il ne se tient pas dans la 
vérité, parce qu'il n'y a pas de vérité en lui. 
Lorsqu'il profère le mensonge, il parle de 
son propre fonds; car il est menteur et le 
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père du mensonge, » (Jean 8 :42-44.) 
 
3) Dieu est AMOUR et également, Dieu est 
JUSTE. L'amour de Dieu ne nie point sa 
justice. La justice de Dieu exige la mort de 
tous qui sont en dehors de son alliance et 
tous qui cassent ou rejettent son alliance. 
Chaque personne dans le monde méritait la 
mort. Mais Dieu dans son amour ardent et 
incompréhensible a choisi quelques uns et 
Il les a adoptés comme ses fils par leur foi 
uniquement. C’est l’amour de Jésus 
Yéshua. 
 
Sur l’Arche de l’Alliance qui était dans le 
Temple à Jérusalem, il y a deux Chérubins, 
l’un représente la vérité (la justice) et 
l’autre représente la miséricorde. Les deux 
sont contradictoire l’un à l’autre, mais en 
Yéshua Jésus les deux se rencontrent. 
 
L'amour de Dieu vers nous a amené Dieu 
lui-même (le Fils de Dieu Yéshua 
Hamashiah Jésus) à mourir dans la chair à 
notre place comme l’agneau de Dieu, 
l’agneau de Pâque.  
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Ne prenons pas un amour et un sacrifice si 
immenses pour néant. Et, ne dédaignons 
pas son œuvre de salut en nous. 
 
4) Il n’y a absolument pas aucune manière 
de se débarrasser de notre péché et de sa 
pénalité, la mort, excepté par la foi en 
Jésus-Christ.  
 
« Jésus est la pierre rejetée par vous qui 
bâtissez, et qui est devenue la principale de 
l'angle. Il n'y a de salut en aucun autre; car 
il n'y a sous le ciel aucun autre nom qui ait 
été donné parmi les hommes, par lequel 
nous devions être sauvés, » (Actes 4 :11-
12.) 
 
Ce n'est pas la fin de l'histoire de notre 
salut ni comment être un vrai croyant et 
appartenir à la famille de vrai l'Israël. C'est 
juste le commencement (la porte).  
 
5) Après que nous recevions le grand salut 
de Jésus par la foi, nous devons nous 
repentir d'une façon véritable. Et puis, nous 
devons manifester le fruit du Saint-Esprit, 
bien que l’amour envers YHWH, la famille 
spirituelle, et tout homme, (voir les vingt 
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preuves essentielles dans ce livre ci-
dessous). 
 

✦  Puisque YHWH créa l'homme comme 

agent moral libre, un créature avec la 
capacité de libre choix, donc ceci donna à 
Adam et son épouse la possibilité d’obéir 
YHWH de libre choix ou de pécher contre 
YHWH. 
 

✦  Immédiatement, après qu'ils aient choisi 

de pécher, ils ont perdu leur capacité de 
libre choix parce qu'ils sont devenus morts 
dans leurs esprits. Par conséquence, 
depuis ce moment là, toute l’humanité ne 
peut que pécher sans pouvoir de se sauver 
ou d’abstenir de pécher. 
 

✦  Quand le Seigneur Jésus nous sauve par 

la foi, Dieu régénère et réanime nos esprits 
morts. Il nous appelle ses « fils de Dieu » 
par adoption. À partir de ce moment là, la 
capacité morale de choisir entre le bon et 
le mal est restaurée en nous. Un vrai 
croyant a le pouvoir de tomber dans le 
péché ou de se garder contre le péché.  
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✦  Contrairement aux enseignements de 

l’Église, les vrais croyants peuvent 
s’abstenir de pécher. L’Église enseigne 
faussement que « pécher est normal et 
humain. » Elle tolère et même encourage 
les calomnies, le racisme, l’adultère, la vie 
sexuelle libérale, l’orgueil, et l’amasse 
d’argent en tant que traits humains 
normaux et naturels parmi les Chrétiens. 
Les pasteurs et les dirigeants de l’Église 
non seulement enseignent cette théologie 
fausse, mais ils en vivent. L’église mal 
interprète Roman 7 comme justificatif de 
promotion des péchés et elle ignore Roman 
8 :1-3. 
 
« Si quelqu'un est en Christ, il est une 
nouvelle créature. Les choses anciennes 
sont passées; voici, toutes choses sont 
devenues nouvelles. Et tout cela vient de 
Dieu, qui nous a réconciliés avec lui par 
Christ, et qui nous a donné le ministère de 
la réconciliation, » (2 Corinthiens 5 :17-18.) 
 
« Car ce n'est rien que d'être circoncis ou 
incirconcis; ce qui est quelque chose, c'est 
d'être une nouvelle créature, » (Galates 
6 :15.) 
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«Mes petits enfants, je vous écris ces 
choses, afin que vous ne péchiez point. Et 
si quelqu'un a péché, nous avons un avocat 
auprès du Père, Jésus-Christ le juste. Il est 
lui-même une victime expiatoire pour nos 
péchés, non seulement pour les nôtres, 
mais aussi pour ceux du monde entier. Si 
nous gardons ses commandements, par là 
nous savons que nous l'avons connu. Celui 
qui dit: Je l'ai connu, et qui ne garde pas 
ses commandements, est un menteur, et la 
vérité n'est point en lui. Mais celui qui garde 
sa parole, l'amour de Dieu est 
véritablement parfait en lui: par là nous 
savons que nous sommes en lui. Celui qui 
dit qu'il demeure en lui doit marcher aussi 
comme il a marché lui-même. Bien-aimés, 
ce n'est pas un commandement nouveau 
que je vous écris, mais un commandement 
ancien que vous avez eu dès le 
commencement; ce commandement 
ancien, c'est la parole que vous avez 
entendue. Toutefois, c'est un 
commandement nouveau que je vous écris, 
ce qui est vrai en lui et en vous, car les 
ténèbres se dissipent et la lumière véritable 
paraît déjà. Celui qui dit qu'il est dans la 
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lumière, et qui hait son frère, est encore 
dans les ténèbres. Celui qui aime son frère 
demeure dans la lumière, et aucune 
occasion de chute n'est en lui. Mais celui 
qui hait son frère est dans les ténèbres, il 
marche dans les ténèbres, et il ne sait où il 
va, parce que les ténèbres ont aveuglé ses 
yeux,» (1 John 2:1-11.)  
 
Ces verset nous enseignent plusieurs 
leçons, parmi lesquelles : (1) Pécher contre 
YHWH est dans la capacité morale des 
vrais croyants. On a le choix mais on n’est 
pas obliger de pécher. (2) Choisir de ne pas 
pécher contre YHWH est également dans 
notre pouvoir. (3) Obéir les 
commandements et l’amour de Dieu est 
l’acte de droiture manifesté par tous les 
vrais croyants. 
 

✦  Quand nous comprenons et acceptons 

ces vérités, nous seront des responsables 
de nos vies comme adultes et nous 
marcherons dans la lumière de YHWH. 
 

✦  Il est important aussi de savoir que 

chaque être humain a une seule nature, soit 



39  
 

l'esprit vivant recréé par Jésus Yéshua, soit 
l’esprit mort hérité d’Eve et d’Adam. Nous 
ne maintenons pas deux natures vieilles et 
nouvelles.  
 

✦  Nous devons distinguer entre la vieille 

nature qui est dans les fils du diable et les 
vieilles habitudes que les vrais croyants 
mortifient quand ils vivent et démontrent le 
fruit du Saint Esprit. Il ne faut pas mélanger 
ces deux maximes. Plusieurs églises et 
enseignants de la Bible pensent que tout 
homme a les deux natures, la vieille et la 
nouvelle, à la fois. Mais ce sera impossible 
que le Saint Esprit YHWH habite avec 
l’esprit du diable et avec des démons dans 
la même personne.  
 
 « Si quelqu'un est en Christ, il est une 
nouvelle créature. Les choses anciennes 
sont passées; voici, toutes choses sont 
devenues nouvelles, » (2 Corinthiens 5 :17.) 
 
 

✦  Avez-vous un pied dans le ciel avec 

YHWH Yéshua Jésus et l’autre pied sur la 
terre avec vos amis, familles ou Satan ?  
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✦  Êtes-vous prêt à nier de monde et ses 

désires pour obéir le Seigneur YHWH le 
Christ ? Obéissance signifie des 
souffrances et de nier de soi. 
 
« Venez à moi, vous tous qui êtes fatigués 
et chargés, et je vous donnerai du repos. 
Prenez mon joug sur vous et recevez mes 
instructions, car je suis doux et humble de 
cœur; et vous trouverez du repos pour vos 
âmes. Car mon joug est doux, et mon 
fardeau léger, » (Matthieu 11 :28-30.) 
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✦  Le Principe Des Preuves 

(Marques) Des Vrais Croyants ✦ 

 

✦  Jésus nous a mis en garde contre les 

faux bergers qui mangent leurs brebis.  
 

✦  Aujourd’hui, les pasteurs se déclarent 

les bergers, mais presque tous (sauf un 
petit nombre) gagnent l’argent de ce 
qu’appartient à YHWH.  
 

✦  À l’époque de Jésus, les prêtres (les 

Sadducéens) ainsi que les enseignants de 
la Bible (les Pharisiens) étaient les plus 
riches en Israël en égalité aux rois 
Hérodiens. Ils volèrent l’argent qui 
appartenait à YHWH (au Temple). Jésus les 
appela des voleurs et des fils du diable. 
Puis, Jésus nous a appris un principe très 
important :  
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✦  L'eau ne peut point avoir deux qualités 

au même temps, ou alternativement d’une 
heure à l’autre.  
Soit l’eau est douce, ou amère.  
Soit l’eau est potable, ou empoisonnée.  
Soit l’eau est douce, ou salée. 
 

✦  Vous ne pouvez pas être un vrai croyant 

un jour par semaine. Pendant le Sabbat (le 
Samedi) vous êtes pieux et vous aimer le 
Seigneur de tout votre cœur, et pendant les 
autres six jours de la semaine, vous vivez 
comme tout le monde et le Seigneur doit 
attendre le prochain Sabbat. Les Chrétiens 
ont changé le Sabbat à Dimanche, le jour 
de dieu-Soleil selon les traditions païenne-
chrétienne de l’église depuis l’année 325 
Anno Domini. 
 

✦  Vous ne pouvez pas réclamer que vous 

aimez YHWH Dieu si vous détestez (ou 
dédaigner ou mépriser) un quelconque des 
enfants de Dieu qui portent l'image de Dieu 
même. Le racisme n’est point compatible 
avec le caractère de Jésus YHWH. Le 
racisme ne vient que du diable et des 
imaginations futiles des enfants de diable.  
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✦  Les vingt preuves (marques – mesures – 

critères – lignes à plomb) suivants doivent 
exister comme évidence essentielle de 
régénération véritable dans chaque vrai 
croyant.  
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Les vingt Preuves Essentiels 
 De Chaque Vrai Croyant  

 
 

 

(1) On Doit Avoir La Foi 
Pratique en YHWH 
Jésus, Un Seul Dieu  

 

 
 

 
 
YHWH Dieu est le seul Créateur du monde 
et de tous ce qui est dans les cieux et la 
terre.  YHWH est aussi le souverain 
gouverneur de tous ce qui se passe. YHWH 
est la même personne de Yéshua Jésus le 
Messie.  Un seul YHWH qui s’est révélé en 
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tant que Triune de nature. On ne peut 
jamais comprendre la nature de YHWH 
Dieu. Comme un ordinateur ne peux jamais 
comprendre la nature de l’homme qui l’a 
inventé. La nature de l’homme dépasse la 
compréhension existentielle de 
l’ordinateur. 
 
YHWH Dieu est UN seul Dieu Triune en 
nature. Il n'est pas trois Dieux ou trois 
Personnes comme l’église a conclut. Ce 
concept est incompréhensible par les 
esprits humains. Tertullien et Augustine 
inventèrent la théologie philosophique de la 
Trinité de Dieu, parce qu’à leur 
raisonnement ces trois personnes 
ressoudent ce mystère. Mais, la vérité est 
que Dieu est un seul Dieu et non pas trois 
Dieux or trois Personnes. 
 
On doit avoir la confiance complète en 
YHWH Dieu Jésus vivant. Jésus nous a 
promis le salut du péché et de 
conséquence du péché, la mort. On doit 
avoir la confiance parfaite en Jésus Christ 
notre YHWH Dieu et notre Sauveur.  
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Toute autres personnes soit humaines soit 
esprits sont des créatures soumis à YHWH 
Dieu Jésus.  
 
YHWH dit : « Je suis l'Éternel, ton Dieu, qui 
t'ai fait sortir du pays d'Égypte, de la 
maison de servitude. Tu n'auras pas 
d'autres dieux devant ma face, » (Exode 
20 :2-3.) 
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(2) On Ne Doit Jamais 
Faire des Images Ou 
des Représentations 
Pour Les Adorer 

 

 
 
Ne pas faire aucune représentation, ou 
images, ou icônes, ou aucun objet, ou 
amulette pour les adorer, ou pour être 
chanceux, ou pour changer des 
événements, ou pour deviner, ou pour un 
culte, ou pour manipuler des personnes. 
 
20:4 Tu ne te feras point d'image taillée, ni 
de représentation quelconque des choses 
qui sont en haut dans les cieux, qui sont en 
bas sur la terre, et qui sont dans les eaux 
plus bas que la terre. Tu ne te prosterneras 
point devant elles, et tu ne les serviras 
point; car moi, l'Éternel, ton Dieu, je suis un 
Dieu jaloux, qui punis l'iniquité des pères 
sur les enfants jusqu'à la troisième et la 
quatrième génération de ceux qui me 
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haïssent, et qui fais miséricorde jusqu'en 
mille générations à ceux qui m'aiment et qui 
gardent mes commandements, » (Exode 
20 :4-6.) 
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(3) On Ne Doit Jamais 
Prendre Le Nom de 
YHWH Faussement 

 

 
 
Exemples de faux usage du nom de YHWH 
Dieu :  
 
(a) Si vous vous réclamez que vous êtes un 
homme de Dieu ou une femme de Dieu et 
que vous représentez Dieu dans n'importe 
quelle capacité officielle.  
 
Dieu ne vous a pas affecté pour le 
remplacer. 
 
(b) Si vous prenez l'argent de Dieu, les 
dîmes et les offrandes, pour votre club 
(église) ou organisation (église), soit pour 
les bâtiments, soit pour salaires, soit pour 
de bénéfice quelconque, ou pour vos 
dépenses personnelles et projets 
personnels que vous appelez ministères.  
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L'argent de Dieu doit aider les frères et les 
sœurs pauvres et ceux qui ont besoins. 
Vous n'êtes pas YHWH Dieu. Vous n’avez 
aucun droit de prendre cet argent. 
 
(c) Si vous déclarez que votre ministère, ou 
mission, ou église est une affaire de Dieu, 
donc vous ne rendez pas compte à 
quiconque. 
 
Pendant qu’il est bien et honorable de 
prêcher le salut de Jésus et la parole de 
Dieu, vous n’avez pas aucun droit de 
prétendre d’être invoquer ou embaucher 
par Dieu. Vous n’avez pas l’autorité de 
YHWH Dieu.  
 
(d) Si vous déclarer que vous avez une 
parole du Seigneur et les gens doivent vous 
écouter et agir selon cette parole. 
 
Les paroles que vous prononcez ne sont 
que les vôtres.  
YHWH le Seigneur ne vous a pas donné sa 
Parole divine. Et, vous n’avez pas le droit 
de remplacer Moïse, ou Aaron, ou le roi 
David, ou d’autres prophètes. 
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Tandis que les prophéties peuvent être 
validées et peuvent être inspirées par Dieu, 
pourtant leurs fonctions sont toujours 
personnelles et locales.  
 
(e) Si vous vous présentez comme croyant 
en Jésus, tandis que vous agissez et 
manifestez des comportements du monde 
pécheurs en secret ou ouvertement comme 
mode de vie.  
 
C’est déshonorant au nom de YHWH Dieu 
quand vous montrer votre vie comme un 
faux témoignage.  
 
« Tu ne prendras point le nom de YHWH 
l'Éternel, ton Dieu, faussement (en vain); 
car YHWH l'Éternel ne laissera point impuni 
celui qui prendra son nom faussement, » 
(Exode 20 :7.) 
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(4) On Doit Garder et 
Respecter Le Jour du 
Sabbat de YHWH Dieu 

 

 
 
YHWH Yéshua Jésus est le Seigneur du 
Sabbat et il ne l'a jamais cédé à quelqu’un 
ou à quelque organisation tel que l’Église.  
 
L’Église orgueilleuse a changé le Sabbat à 
Dimanche pour s’identifier avec les païens 
à Rome ayant la faveur de l’empereur 
Constantin. Les évêques, les diacres, les 
pasteurs, et les Chrétiens Romains l'ont 
changé comme un compromis adorant le 
dieu-Soleil (Sol Invictus) rejoignant les 
cultes de Mithra, Apollo et Isis-Horus. 
 
Garder le Sabbat le jour du Sabbat de 
YHWH est une joie et célébration joyeuse 
tout les Samedi (Vendredi soir jusqu’à 
Samedi soir). 
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On garde le Sabbat en quatre 
choses simples :  
 

(1) Éviter tout travail laborieux,  
(2) Éviter tout travail qui vous rapport 

de l’argent,  
(3) Éviter tout travail législatif ou du 

tribunal. 
(4) Éviter de tuer des êtres humains 

selon vos fonctions officielles. 
 
Et, on travaille le Sabbat en :  
 

(1) Aimer les uns les autres,  
(2) Régaler vous, manger et préparer 

des nourritures pour la famille et les amis, 
(3) Faire des œuvres de miséricorde 

et visiter les malades,  
(4) Lire la Bible ensemble et louer 

YHWH Dieu dans la joie et l’amour. 
 
Les rabbins stipulent une centaine des 
règles pour le Sabbat, mais leurs règles ne 
sortent pas de la Bible. On ne suit pas les 
rabbins. 
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Quel seigneur suivez-vous ? Le Seigneur du 
Sabbat (Jésus YHWH), ou le seigneur de 
dimanche (Sol Invictus) ? 
 
« Souviens-toi du jour du repos, pour le 
sanctifier. Tu travailleras six jours, et tu 
feras tout ton ouvrage. Mais le septième 
jour est le jour du repos de l'Éternel, ton 
Dieu: tu ne feras aucun ouvrage, ni toi, ni 
ton fils, ni ta fille, ni ton serviteur, ni ta 
servante, ni ton bétail, ni l'étranger qui est 
dans tes portes. Car en six jours l'Éternel a 
fait les cieux, la terre et la mer, et tout ce 
qui y est contenu, et il s'est reposé le 
septième jour: c'est pourquoi l'Éternel a 
béni le jour du repos et l'a sanctifié, » 
(Exode 20 :8-11.) 
 
(Voir le livre « Le Sabbat de Dieu Ou Le 
Sabbat Des Dieux, » par Dr. David d'Albany, 
2019.) 
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(5) On Doit Respecter 
et Honorer Ses 
Parents Sans Cesse  

 

 
 
On doit respecter et honorer ses parents 
devant eux et également derrière leurs dos.  
 
On ne doit jamais les calomnier comme 
l’habitude des enfants du diable. 
 
Dire des mots bons de l'amour, de 
l'appréciation et de l'honneur au sujet de 
votre père et de votre mère. On doit les 
soutenir toujours dans leurs besoins soit 
physiques ou financiers. 
 
Vos beaux-parents sont vos parents. 
 
Si vous avez des points de vue différents 
sur certaines sujets, continuer à respecter 
vos parents, et en attendant vous prenez 
les bonnes décisions pour votre propre vie. 
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À savoir, L'honneur peut être différent de 
l’obéissance.  Honorer est respecter et 
faire le bien pour eux.  
 
Les enfants doivent obéir leurs parents 
dans toute choses.  
 
Les enfants adultes qui sont indépendants 
financièrement et émotionnellement ont le 
droit d’agir différemment de leurs parents. 
Cela ne contredit pas leur respect à leurs 
parents. Mais, dans tous les cas, ils doivent 
respecter et accepter leurs parents sans 
méprise ou rejet. 
 
« Honore ton père et ta mère, afin que tes 
jours se prolongent dans le pays que 
l'Éternel, ton Dieu, te donne, » (Exode 
20 :12.) 
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(6) On Ne Doit Jamais 
Tuer des Êtres Humains 

 

 
 
L'application de Droit Civil de Moïse « une 
vie est prise pour une vie » est limitée à un 
processus formel et fortement réglé par les 
magistrats civils et appliqué par des juges 
réglementé.  
 
Personne et aucun groupe d'individus n'ont 
le droit de prendre une vie sous aucun 
prétexte. 
 
C’est un meurtre abominable de terminer 
une vie humaine soit pour un fœtus ou un 
embryon ou un enfant ou un homme vieux 
ou une femme vieille ou un jeune atteint 
d’une maladie terminale qui ne peut pas 
parler ou se défendre. Ce pratique de tuer 
ceux qui ne peuvent pas s’exprimer est 
répandu dans des pays socialistes, 
communistes, et athées même ils 
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prétendent qu’ils soient Juifs ou Chrétiens 
progressifs.  
 
La personne ou les personnes qui 
terminent la vie et ceux qui facilitent de tels 
actes sont tous coupables devant YHWH 
Dieu qui seul a le droit de donner et de 
prendre la vie.  
 
L’avortement et tuer les enfants étaient 
pratiqué dans le pays de Canaan où ils 
adoraient les démons et en leur tête le 
grand démon vorace Molok qui aiment les 
enfants rôtis. 
 
« Si le peuple du pays détourne ses regards 
de cet homme, qui livre de ses enfants à 
Molok, et s'il ne le fait pas mourir, je 
tournerai, moi, ma face contre cet homme 
et contre sa famille, et je le retrancherai du 
milieu de son peuple, avec tous ceux qui se 
prostituent comme lui en se prostituant à 
Molok, » (Lévitique 20 :4-5.) 
 
Malheureusement maintenant les lois dans 
la majorité des pays permettent et 
récompensent financièrement ceux qui 
commettent de tel meurtres.  
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L’Église (toutes les églises) est également 
coupable non seulement de permettre mais 
aussi d’approuver et même encourager tel 
barbarisme.  
 
Les lois sont des inventions humaines. 
Quelques lois sont immorales, comme les 
lois d’avortement. Par exemple, les lois 
nazies qui ont autorisé le massacre des 
juifs d'adultes et d’enfants sont également 
immorales. Dans ce cas-ci, le vrai croyant 
doit refuser et résister à obéir de telles lois. 
 
Le principe de base est « nous devons 
obéir Dieu davantage que des hommes. » 
 
« Tu ne tueras point, » (Exode 20 :13.) 
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(7) On Ne Doit Jamais 
Avoir un Rapport 
Sexuel En Dehors du 
Mariage,  
Soit Avant Le Mariage, 
Soit Durant Le Mariage 
 

 
 
L'amitié de Garçon-fille ce qu’on appelle 
« petits amis » ou « deux amants » n'est 
rien qu’une prostitution monogame 
acceptés par presque tout le monde. C’est 
une amitié avec des avantages, si les 
avantages sexuels cessent, l’amitié se 
rompt. C'est une abomination devant YHWH 
Dieu.  
 
Avec grande tristesse j'ai observée que 
presque toutes les églises et la plupart des 
pères et mères encouragent leurs enfants à 
avoir bien des prostitués monogames, 
c'est-à-dire, des relations des petits amis.  
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Je me demande si la prostitution 
monogame est plus pieuse que la 
prostitution libre ? Tous les deux sont 
contre les commandements moraux de 
Dieu et tous les deux sont des abominations 
devant YHWH Dieu. 
 
Les églises, les parents, et presque tout le 
monde encouragent chaque garçon à avoir 
sa petite amie et ils encouragent chaque 
fille à avoir son petit ami. Ces petits amis 
jouent le rôle du mari et femme sans 
mariage. La pression est forte sur les 
enfants du lycée aux universités et au delà. 
Il est regrettable de voir des pasteurs 
évangéliques encourageant un tel 
comportement abominable devant YHWH 
Dieu.  
 
Les enfants qui veulent être célibataire 
honorant YHWH dans leurs corps sont 
habituellement accusés d'être anormaux et 
de solitaires, même par leurs propres 
familles. 
 
En outre, les adultères en dehors du 
mariage sont très communs, même parmi 
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des pasteurs que je connais. Quelques 
enseignants de la Bible aussi ont des 
rapports sexuels avec certaines 
paroissiennes discrètement tandis qu'ils 
justifient leurs actes en tant que la nature 
humaine est faible. Un tel comportement 
est une désobéissance claire des 
commandements de Dieu et devrait ne 
jamais être acceptable même dans l'esprit 
de l'amour, de la tolérance, et de la 
rémission. 
 
Les bergers ne devraient jamais manger 
leurs brebis. 
 
« Mais le mercenaire, qui n'est pas le 
berger, et à qui n'appartiennent pas les 
brebis, voit venir le loup, abandonne les 
brebis, et prend la fuite; et le loup les ravit 
et les disperse. Le mercenaire s'enfuit, 
parce qu'il est mercenaire, et qu'il ne se 
met point en peine des brebis. Je suis le 
bon berger, » (Jean 10 :12-13). 
 
Les pasteurs, les enseignants de la Bible, 
et les missionnaires doivent être honnêtes. 
Ils ne sont pas des bergers, pas de tout. Ils 
n’ont aucun droit de prétendre d’avoir un 
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pouvoir quelconque sur les hommes ou les 
femmes. Ils n’ont aucun droit d’avoir les 
argents de leurs brebis. Ils n’ont aucune 
excuse d’avoir des relations sexuelles avec 
plusieurs des femmes de leurs assemblées. 
 
La pornographie est un rapport sexuel 
adultère, uniquement si vous désirez ou 
souhaitez avoir un rapport sexuel avec la 
personne que vous voyez sur l'image. Une 
image simple d'une personne nue ou à 
moitié nue n'est pas pornographie tant qu’il 
n'y a aucun souhait ou désir pour le rapport 
sexuel physique intime. Sinon autrement, 
aller juste à la plage ou à une piscine 
signifierait l'adultère d’engagement avec 
une centaine de personnes.  
 
Yéshua Jésus dit : « Vous avez appris qu'il 
a été dit: Tu ne commettras point 
d'adultère. Mais moi, je vous dis que 
quiconque regarde une femme pour la 
convoiter a déjà commis un adultère avec 
elle dans son cœur, » (Matthieu 5 :27-28.) 
 
La nudité sans souhait ou désir sexuel n'est 
pas adultère. Autrement, avoir un bain ou 
une douche est un péché. Mais, la nudité 
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partagée est adultère selon Deutéronome 
24 
 
« Lorsqu'un homme aura pris et épousé 
une femme qui viendrait à ne pas trouver 
grâce à ses yeux, parce qu'il a découvert 
en elle quelque chose de honteux (de 
nudité – Hébreu ‘orah h r o [), il écrira pour 

elle une lettre de divorce, et, après la lui 
avoir remise en main, il la renverra de sa 
maison, » (Deutéronome 24 :1.) Ce verset 
s’applique également aux hommes comme 
aux femmes. 
 
La nudité qui cause le divorce n’est pas une 
simple nudité, mais une nudité partagée 
avec quelqu’un autre, c'est-à-dire, nudité 
honteuse. La nudité partagée c’est 
l’adultère honteux et c’est la cause biblique 
de divorce. 
 
 « Tu ne commettras point d'adultère, » 
(Exode 20 :14.) 
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Beaucoup de Chrétiens croient qu'ils sont 
autorisés à voler quand leurs droits sont 
violés. La plupart des socialistes croient 
que les pauvres sont autorisés à avoir toute 
la propriété des riches. Ces enseignements 
faux sont contraires aux caractères des 
vrais croyants. 
 
Le Socialisme changeât les lois pour que 
les victimes exigent non seulement des 
dédommagements justes égaux à leurs 
pertes concrètes et actuelles, mais parfois 
ils exigent des pénalités et compensations 
qui valent cent fois de plus pour « leur 
douleur émotive et leur souffrance 
émotive. » La vie a beaucoup de difficultés, 
de douleurs, et de douleurs émotives. Les 
lois de Moïse justes précisèrent qu’un œil 
pourrait être pris pour un œil, une dent 
pour une dent, et une vie pour une vie. La 
demande ou l’exigence de plus que cela 
constitue un vol devant YHWH Dieu, même 
si les lois en permettent. 

 

(8) On Ne Doit Point Voler  
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La majorité des personnes riches croient 
qu'on leur a donné le droit de voler et de 
tromper les gens tant qu’ils suivent les lois 
actuelles. Ceci est aussi du vol et nous 
nous rappelons que les lois sont humaines. 
 
Beaucoup de monde justifie le vol s’il est de 
petite valeur. Mais celui qui vole un œuf 
vole un bœuf.  
 
Nous devons pardonner, restituer et sauver 
ceux qui se trompent, mais ceux qui ne se 
repentent pas doivent répondre à YHWH 
(pas à nous) quand il vient dans le Dernier 
Jour. 
Les Socialistes croient que c'est une vertu 
de voler les voleurs, tels que le Robin Hood 
le Socialiste. Le vol est interdit car il 
contredit le caractère moral de YHWH 
Dieu.  
Les lois, les éthiques, et les opinions des 
hommes de la terre ne peuvent pas 
modifier ou changer la définition du vol. 
 « Tu ne déroberas point, » (Exode 20 :15.) 
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YHWH Dieu interdit tout faux témoignage 
contre tous les voisins, ci-inclus bien sûr, 
toute la famille, les amis et les ennemis.  
 
« Ne parlez point mal les uns des autres, 
frères. Celui qui parle mal d'un frère, ou qui 
juge son frère, parle mal de la loi et juge la 
loi. Or, si tu juges la loi, tu n'es pas 
observateur de la loi, mais tu en es juge, » 
(Jacques 4 :11.) 
 
Dans le mariage, la calomnie contre son 
époux / épouse est particulièrement 
hideuse et interdite sous une peine très 
grave. C’est triste de trouver beaucoup de 
mariés qui calomnient l’un l’autre en 

 

(9) On Ne Doit Jamais 
Calomnier, Ou Parler 
Négativement de 
Quelqu'un Absent 
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pensant que c’est de l’habitude normale 
partout. Telle calomnie, si elle continue, 
change le mariage de mariage d’amour de 
confiance totale à un mariage fonctionnel 
imprégné de peur. 
 
« Si un homme, qui a pris une femme et est 
allé vers elle, éprouve ensuite de l'aversion 
pour sa personne, s'il lui impute des choses 
criminelles et porte atteinte à sa réputation 
(la calomnie), en disant: J'ai pris cette 
femme, je me suis approché d'elle, et je ne 
l'ai pas trouvée vierge,… » (Deutéronome 
22 :13-14) 
. . . 
« Les anciens de la ville saisiront alors cet 
homme et le châtieront; et, parce qu'il a 
porté atteinte à la réputation (calomnie) 
d'une vierge d'Israël, ils le condamneront à 
une amende de cent sicles d'argent, qu'ils 
donneront au père de la jeune femme. Elle 
restera sa femme, et il ne pourra pas la 
renvoyer, tant qu'il vivra, » (Deutéronome 
22 :18-19.) 
 
Le faux témoignage est dire des choses 
d’une manière négative ou parler d’un sujet 
négatif sur quelqu'un absent.  
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Toute calomnie est faux témoignage soit 
elle est un mensonge ou on en pense vraie. 
En vérité, toute calomnie est mensongère 
car la victime est absente, donc il ne peut 
pas se défendre ou s’expliquer. 
 
« C'est pourquoi, renoncez au mensonge, 
et que chacun de vous parle selon la vérité 
à son prochain; car nous sommes membres 
les uns des autres. Si vous vous mettez en 
colère, ne péchez point; que le soleil ne se 
couche pas sur votre colère, et ne donnez 
pas accès au diable, » (Éphésien 4 :25-27.) 
 
C'est une calomnie, le bavardage négative 
de gens absents. Les églises Chrétiennes 
et les communautés Chrétiennes en 
pratiquent presque toujours.  
 
YHWH Dieu nous parle par l'Apôtre Paul : 
« Au reste, frères, que tout ce qui est vrai, 
tout ce qui est honorable, tout ce qui est 
juste, tout ce qui est pur, tout ce qui est 
aimable, tout ce qui mérite l'approbation, 
ce qui est vertueux et digne de louange, 
soit l'objet de vos pensées. Ce que vous 
avez appris, reçu et entendu de moi, et ce 
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que vous avez vu en moi, pratiquez-le. Et le 
Dieu de paix sera avec vous, » (Philippiens 
4 :8-9.) 
 
Ces mots ne sont pas « Psychologie 
Positive Rogerienne, » mais ils sont un 
rappel pour se conformer à la loi morale de 
Dieu selon ses commandements. 
 
« Tu ne porteras point de faux témoignage 
contre ton prochain, » (Exode 20 :16.) 
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(10) On Ne Doit Jamais 
Convoiter Ce 
Qu’Appartient À Son 
Prochain Ou Aux Autres  

 

 
 
Admirer et apprécier ce que les voisins ont 
ne constitue pas une convoitise.  
 
Convoiter est désirer et planifier comment 
prendre l'épouse ou les biens ou la 
propriété  des voisins ou des amis. Le désir 
devient une idée, puis une décision 
exécutable de prendre ce qui appartient 
aux voisins. 
 
Dieu nous a créé chaque un pour un but 
saint et déterminé. Quand nous ne sommes 
pas contents de ce que nous avons, nous 
ne serons jamais heureux dans la vie. C’est 
une des raisons fortes qui cause l’adultère 
dans le mariage. Par exemple, il y a des 
femmes qui ont tous, un bon mari, des 
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beaux enfants, une belle maison, et des 
meilleurs amis, et malgré tout elle ne sont 
pas contentes. Elles cherchent des 
moments éphémères de sexe avec d’autres 
hommes. Et beaucoup d’hommes font 
pareil.  
 
Aussi, si nous ne sommes pas satisfaits de 
ce que nous avons, nous vivrons dans le 
mécontentement et l’anxiété qui régneront 
nos vies jour et nuit. 
 
Le vrai croyant est satisfait. Bien sûr qu’il 
s’améliore, mais il est content et joyeux 
dans l’état ou YHWH Dieu l’a établir. 
 
« Tu ne convoiteras point la maison de ton 
prochain; tu ne convoiteras point la femme 
de ton prochain, ni son serviteur, ni sa 
servante, ni son bœuf, ni son âne, ni 
aucune chose qui appartienne à ton 
prochain, » (Exode 20 :17.) 
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(11) On Doit Aimer 
YHWH Dieu Avec Tout 
Le Cœur, Tout L’esprit 
(L’âme), et Tout Le 
Corps (La Force) 

 

 
Comment pouvons-nous aimer YHWH Dieu?  
 
Les versets suivants répondent à cette 
question. 
 
« Sache donc que c'est l'Éternel, ton Dieu, 
qui est Dieu. Ce Dieu fidèle garde son 
alliance et sa miséricorde jusqu'à la 
millième génération envers ceux qui 
l'aiment et qui observent ses 
commandements, » (Deutéronome 7 :9.) 
« Tu aimeras l'Éternel, ton Dieu, et tu 
observeras toujours ses préceptes, ses 
lois, ses ordonnances et ses 
commandements, » (Deutéronome 11 :1.) 
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« Si vous obéissez à mes commandements 
que je vous prescris aujourd'hui, si vous 
aimez l'Éternel, votre Dieu, et si vous le 
servez de tout votre cœur et de toute votre 
âme, » (Deutéronome 11 :13.)  
 
Yéshua Jésus dit : « Il répondit: Tu aimeras 
le Seigneur, ton Dieu, de tout ton cœur, de 
toute ton âme, de toute ta force, et de toute 
ta pensée; et ton prochain comme toi-
même, » (Luc 10 :27.)  
 
Yéshua Jésus dit : « Si vous m'aimez, 
gardez mes commandements, » (Jean 
14 :15.) 
 
Yéshua Jésus dit : « Si vous gardez mes 
commandements, vous demeurerez dans 
mon amour, de même que j'ai gardé les 
commandements de mon Père, et que je 
demeure dans son amour, » (Jean 15 :10.) 
 
Aimer YHWH Dieu se montre dans 
l’obéissance à ses Dix Commandements. 
L’amour est un acte. L’amour n’est pas un 
sentiment qu’on sent quand on prie ou 
quand on chante. C’est l’acte de garder et 
obéir les Dix Commandements.  
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(12) On Doit Aimer Le 
Voisin Comme Soi-même 

 

 
Un voisin est chaque personne dans ma 
proximité soit ils sont des croyants ou non 
croyants. 
 
L'amour n'est pas des sentiments ou 
émotions, mais des actes de bien envers la 
personne aimée.  
 
Ces actes d’amour peut ou ne peut pas 
faire monter les sentiments d’amour. C'est-
à-dire, soit il y a des émotions forts ou 
faibles, l’amour doit continuer comme bons 
actes envers les aimés. 
  
Cela veut dire aussi que l’amour est un 
sacrifice et quelquefois un sacrifice 
douloureux.  
 
« Tu ne te vengeras point, et tu ne garderas 
point de rancune contre les enfants de ton 
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peuple. Tu aimeras ton prochain comme 
toi-même. Je suis l'Éternel, » (Lévitiques 
19 :18.) 
 
Les rabbins demanda le Messie : « Maître, 
quel est le plus grand commandement de la 
loi? Jésus lui répondit: Tu aimeras le 
Seigneur, ton Dieu, de tout ton cœur, de 
toute ton âme, et de toute ta pensée. C'est 
le premier et le plus grand commandement. 
Et voici le second, qui lui est semblable: Tu 
aimeras ton prochain comme toi-même, » 
(Matthieu 22 :36-39.) 
 
« En effet, les commandements: Tu ne 
commettras point d'adultère, tu ne tueras 
point, tu ne déroberas point, tu ne 
convoiteras point, et ceux qu'il peut encore 
y avoir, se résument dans cette parole: Tu 
aimeras ton prochain comme toi-même. 
L'amour ne fait point de mal au prochain: 
l'amour est donc l'accomplissement de la 
loi, » (Romains 13 :9-10.) 
 
« Car toute la loi est accomplie dans une 
seule parole, dans celle-ci: Tu aimeras ton 
prochain comme toi-même. Mais si vous 
vous mordez et vous dévorez les uns les 
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autres, prenez garde que vous ne soyez 
détruits les uns par les autres. Je dis donc: 
Marchez selon l'Esprit, et vous 
n'accomplirez pas les désirs de la chair, » 
(Galates 5 :14-16.) 
 
« Si vous accomplissez la loi royale, selon 
l'Écriture: Tu aimeras ton prochain comme 
toi-même, vous faites bien. Mais si vous 
faites acception de personnes, vous 
commettez un péché, vous êtes condamnés 
par la loi comme des transgresseurs. Car 
quiconque observe toute la loi, mais pèche 
contre un seul commandement, devient 
coupable de tous, » (Jacques 2 :8-10.) 
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(13) On Doit Aimer Les 
Croyants En Tant Que 
Sa Propre Famille  

 

 
 
Pendant qu’aimer les voisins est essentiel, 
aimer les croyants est de premier ordre et 
prioritaire. 
 
« Et c'est ici son commandement: que nous 
croyions au nom de son Fils Jésus-Christ, 
et que nous nous aimions les uns les 
autres, selon le commandement qu'il nous 
a donné, » (1 Jean 3 :23.) 
 
Aimer les croyant (la famille de YHWH) 
signifie être prêt à partager les douleurs et 
les fardeaux, et s’il y a un danger on est 
prêt volontiers à mourir pour leur 
protection. Ceci n'est pas limité au danger 
physique. 
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« Portez les fardeaux les uns des autres, et 
vous accomplirez ainsi la loi de Christ, » 
(Galates 6 :2.) 
 
Aimer sa famille de croyants signifie 
également qu’on ne peut pas les ignorer 
s'ils ont faim ou ils manquent des besoins 
fondamentaux.  
 
Yéshua Jésus dit : « Si donc je vous ai lavé 
les pieds, moi, le Seigneur et le Maître, 
vous devez aussi vous laver les pieds les 
uns aux autres; car je vous ai donné un 
exemple, afin que vous fassiez comme je 
vous ai fait. En vérité, en vérité, je vous le 
dis, le serviteur n'est pas plus grand que 
son seigneur, ni l'apôtre plus grand que 
celui qui l'a envoyé, » (Jean 13 :14-16.) 
 
« Je vous donne un commandement 
nouveau: Aimez-vous les uns les autres; 
comme je vous ai aimés, vous aussi, aimez-
vous les uns les autres. A ceci tous 
connaîtront que vous êtes mes disciples, si 
vous avez de l'amour les uns pour les 
autres, » (Jean 13 :34-35.) 
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« C'est ici mon commandement: Aimez-
vous les uns les autres, comme je vous ai 
aimés. Il n'y a pas de plus grand amour que 
de donner sa vie pour ses amis. Vous êtes 
mes amis, si vous faites ce que je vous 
commande, » (Jean 15 :12-14.) 
 
Les églises enseignent ses brebis d’ignorer 
les besoins de leurs frères et sœurs en 
Christ pour conserver l’argent (les dîmes et 
les offrandes) aux affaires ecclésiastiques, 
c'est-à-dire les argents sont collectionnés 
par les comptables des églises pour payer 
les banques pour les bâtiments, les 
salaires, et les dépenses des pasteurs tels 
que son salaire, ses voyages, les bonus, 
ses frais personnels, ses cadeaux et les 
ressources matériels. Puis les églises ne 
donnent que 2% à 7% pour les pauvres. Les 
Chrétiens soit par paresse ou ignorance, 
pensent que leur argent va directement à 
Dieu, donc ils sont soulagés.  
 
Aimer sa famille, signifie que chaque 
croyant doit donner directement sa dîme et 
offrande aux pauvres sans des 
intermédiaires qui gardent 93% de l’argent 
pour eux même. 
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« Par amour fraternel, soyez pleins 
d'affection les uns pour les autres; par 
honneur, usez de prévenances 
réciproques. Ayez du zèle, et non de la 
paresse. Soyez fervents d'esprit. Servez le 
Seigneur. Réjouissez-vous en espérance. 
Soyez patients dans l'affliction. Persévérez 
dans la prière. Pourvoyez aux besoins des 
saints. Exercez l'hospitalité. Bénissez ceux 
qui vous persécutent, bénissez et ne 
maudissez pas. Réjouissez-vous avec ceux 
qui se réjouissent; pleurez avec ceux qui 
pleurent. Ayez les mêmes sentiments les 
uns envers les autres. N'aspirez pas à ce 
qui est élevé, mais laissez-vous attirer par 
ce qui est humble. Ne soyez point sages à 
vos propres yeux, » (Romains 12 :10-16.) 
 
Aimer les croyants signifie aussi partager 
la joie et la tristesse, ainsi que partager les 
besoins ensemble ce que les disciples 
firent pendant les trois premiers siècles. 
 
Quand l'église était inventé en juin 325 
Anno Domini, les Chrétiens détournèrent 
tout l'argent aux mains des évêques qui 
sont devenus les maître professionnels des 
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peuple jusqu’à aujourd’hui dans toute les 
églises. Dorénavant, l’amour des uns aux 
autres est devenu des mots sans valeur 
comme de l’air chaud utilisés par presque 
tous les pasteurs et prédicateurs pour 
collectionner l’argent. 
 
Les vrais croyants doivent obéir Yéshua le 
Messie sans la médiation de l'église ou d’un 
pasteur ou d’un évêque. 
 
« Ce que je vous commande, c'est de vous 
aimer les uns les autres, » (Jean 15 :17.) 
 
« Car, comme nous avons plusieurs 
membres dans un seul corps, et que tous 
les membres n'ont pas la même fonction, 
ainsi, nous qui sommes plusieurs, nous 
formons un seul corps en Christ, et nous 
sommes tous membres les uns des 
autres, » (Romains 12 :4-5.) 
 
« Accueillez-vous donc les uns les autres, 
comme Christ vous a accueillis, pour la 
gloire de Dieu, » (Romains 15 :7.) 
 
« Ayant purifié vos âmes en obéissant à la 
vérité pour avoir un amour fraternel 
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sincère, aimez-vous ardemment les uns les 
autres, de tout votre cœur, puisque vous 
avez été régénérés, non par une semence 
corruptible, mais par une semence 
incorruptible, par la parole vivante et 
permanente de Dieu, » (1 Pierre 1 :22-23.) 
 
« Enfin, soyez tous animés des mêmes 
pensées et des mêmes sentiments, pleins 
d'amour fraternel, de compassion, 
d'humilité. Ne rendez point mal pour mal, 
ou injure pour injure; bénissez, au 
contraire, car c'est à cela que vous avez 
été appelés, afin d'hériter la bénédiction, » 
(1 Pierre 3 :8-9.) 
 
« Avant tout, ayez les uns pour les autres 
un amour ardent, car 
L’amour couvre une multitude de péchés, » 
(1 Pierre 4 :8.) 
 
« Car ce qui vous a été annoncé et ce que 
vous avez entendu dès le commencement, 
c'est que nous devons nous aimer les uns 
les autres, et ne pas ressembler à Caïn, qui 
était du malin, et qui tua son frère. Et 
pourquoi le tua-t-il? Parce que ses œuvres 
étaient mauvaises, et que celles de son 
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frère étaient justes, (1 Jean 3 :11-12.) 
 
« Bien-aimés, aimons nous les uns les 
autres; car l'amour est de Dieu, et 
quiconque aime est né de Dieu et connaît 
Dieu. Celui qui n'aime pas n'a pas connu 
Dieu, car Dieu est amour, » (1 Jean 4 :7-8.) 
 
« Bien-aimés, si Dieu nous a ainsi aimés, 
nous devons aussi nous aimer les uns les 
autres. Personne n'a jamais vu Dieu; si 
nous nous aimons les uns les autres, Dieu 
demeure en nous, et son amour est parfait 
en nous, » (1 Jean 4 :11-12.) 
 
Dans ce versets, l’amour qui est un marque 
des vrais croyants est l’amour aux 
croyants, la famille de YHWH, ce qui 
Yéshua appelle les fils de Dieu.  
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(14) On Doit Pardonner 
Toujours Les Péchés 
des Autres 

 

 
Nous devons pardonner toujours et en 
même temps régler les responsabilités 
civiles. 
« Soyez bons les uns envers les autres, 
compatissants, vous pardonnant 
réciproquement, comme Dieu vous a 
pardonné en Christ, » (Éphésiens 4 :32.) 
 
Le Messie Jésus nous apprend la prière : 
« pardonne-nous nos offenses, comme 
nous aussi nous pardonnons à ceux qui 
nous ont offensés; ne nous induis pas en 
tentation, mais délivre-nous du malin. Car 
c'est à toi qu'appartiennent, dans tous les 
siècles, le règne, la puissance et la gloire. 
Amen! Si vous pardonnez aux hommes 
leurs offenses, votre Père céleste vous 
pardonnera aussi; mais si vous ne 
pardonnez pas aux hommes, votre Père ne 
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vous pardonnera pas non plus vos 
offenses, » (Matthieu 6 :12-15.) 
 
La grande majorité des croyants ne savent 
pas comment pardonner ou les effets des 
péchés. C’est la raison pour laquelle les 
Chrétiens vivent presque vaincus à 
plusieurs niveaux. Nous prions que 
l’enseignement ici, dans ce petit livre, vous 
aidera à accomplir la vie victorieuse que 
YHWH vous a destinée. 
 
• Quand quelqu’un commet un péché 
contre vous, il commet ce péché contre 
cinq entités différents à la fois: 
 
 (i) Péché contre YHWH Dieu, 
 
 (ii) Péché contre soi (lui-même), 
 
 (iii) Péché contre des témoins, des 
personnes et des anges qui le voyaient, 
 
 (iv) Péché contre les Droits Civils ou 
endommagement financière, et 
 
 (v) Péché contre vous. 
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Nous somme responsable à pardonner 
seulement ce dernier qui est leur péché 
contre nous. Nous ne pouvons pas 
pardonner les trois premiers niveaux de 
péchés contre Dieu, contre les témoins 
humains et angéliques, et contre soi. Le 
quatrième niveau de péché doit être réglé 
selon les lois civiles en souvenant de ce 
que Jésus nous demande d’être plus 
généreux envers les pécheurs. 
 
Si les pécheurs ne se repentissent pas, 
nous devons les pardonner.  
 
Sil les pécheurs se repentissent, mais s’ils 
n’ont aucun moyen de restituer et payer les 
dommages qu'ils nous ont effectué selon 
les Droits Civils, donc nous devons non 
seulement les pardonner, mais aussi payer 
ce qu’ils nous doivent selon Matthieu 5 :40-
41. C'est-à-dire que nous payons ces 
dommages nous même. Dans ce cas, ainsi 
les pécheurs deviennent exemptés d’en 
payer les arrière de tous les dommages. Il 
faut savoir qu’on ne peut rien donner sauf 
quand on a la liberté. Sans liberté on n’est 
que victime perpétuelle. 
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« Si quelqu'un veut plaider contre toi, et 
prendre ta tunique, laisse-lui encore ton 
manteau. Si quelqu'un te force à faire un 
mille (marche forcé pour deux kilomètres), 
fais-en deux avec lui, » (Matthieu 5 :40-41.) 
 
« Mais je vous dis, à vous qui m'écoutez: 
Aimez vos ennemis, faites du bien à ceux 
qui vous haïssent, bénissez ceux qui vous 
maudissent, priez pour ceux qui vous 
maltraitent. Si quelqu'un te frappe sur une 
joue, présente-lui aussi l'autre. Si quelqu'un 
prend ton manteau, ne l'empêche pas de 
prendre encore ta tunique. Donne à 
quiconque te demande, et ne réclame pas 
ton bien à celui qui s'en empare, » (Luc 
6 :27-30.) 
 
Les versets suivants n’enseignent pas que 
le pardon est contingent ou dépendant sur 
la repentance du pécheur. En effet, le 
pardon n’est point contingent ou 
dépendant sur l’acte du pécheur. La 
référence ici de se repentir signifie que le 
pécheur demande le pardon. Se repentir 
dans les versets suivants ne signifie pas 
une admission par la bouche, mais une 
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expression de regret et une demande de 
pardon. (Voir point 20 ci-dessous.) 
 
« Prenez garde à vous-mêmes. Si ton frère 
a péché, reprends-le; et, s'il se repent, 
pardonne-lui. Et s'il a péché contre toi sept 
fois dans un jour et que sept fois il revienne 
à toi, disant: Je me repens, tu lui 
pardonneras, » (Luc 17 :3-4.) 
 
« Alors Pierre s'approcha de lui, et dit: 
Seigneur, combien de fois pardonnerai-je à 
mon frère, lorsqu'il péchera contre moi? 
Sera-ce jusqu'à sept fois? Jésus lui dit: Je 
ne te dis pas jusqu'à sept fois, mais jusqu'à 
septante fois sept fois, » (Matthieu 18 :21-
22.) 
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(15) On Doit Manifester  
et Montrer Tout Le Fruit 
du YHWH Le Saint-Esprit 

 

 
Le Fruit de YHWH le Saint-Esprit dans le 
cœur et la vie de chaque vrai croyant est : 
 
1 – L’Amour, 
2 – La Joie,  
3 – La Paix, 
4 – La Patience,  
5 – La Bonté,  
6 – La Bienveillance – La Bénignité,  
7 – La Fidélité – (Remplir ses promesses et 
engagements envers les autres), 
 8 – La Douceur – (La gentillesse sans 
politesse d’hypocrisie), 
9 – La Tempérance (Bien régler et contrôler 
ses sentiments). 
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« Mais le Fruit de l'Esprit, c'est l'amour, la 
joie, la paix, la patience, la bonté, la 
bénignité, la fidélité, la douceur, la 
tempérance; la loi n'est pas contre ces 
choses. Ceux qui sont à Jésus-Christ ont 
crucifié la chair avec ses passions et ses 
désirs. Si nous vivons par l'Esprit, 
marchons aussi selon l'Esprit, » (Galates 
5 :22-25.) 
 
YHWH le Saint-Esprit demeure dans 
chaque vrai croyant. Le moment ou on 
accepte YHWH le Messie Jésus Yéshua, 
alors Dieu se manifestera le Fruit du Saint-
Esprit jaillissant et se montrant vrai devant 
tout le monde.  
 
Il est vrai aussi, que les jeunes vrais 
croyants doivent se vêtir de la nouvelle vie 
et doivent résister toutes manifestations de 
leurs anciennes habitudes et mémoires 
anciennes de leur vie pécheresse avant 
leur salut.  
 
Le Fruit est donné par YHWH le Saint Esprit 
gratuitement. Le vrai croyant ne doit jamais 
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penser qu’il manque aucun de fruit du Saint 
Esprit.  
 
Si nous obéissons les enseignements de 
l’Eglise ou les pasteurs prédicateurs au lieu 
de la Bible directement, sûrement nous 
éteignons l’œuvre du Saint Esprit et son 
Fruit dans nous sera ombragé, 
contradictoire ou absent. YHWH le Saint 
Esprit ne nous quitte pas, mais son œuvre 
en nous sera étranglée. 
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Les Chrétiens se trompent quand ils 
pensent que manger de la nourriture 
cachère (Kosher) n’est commandé que 
pour des Juifs. YHWH a commande tous 
ses enfants, les vrais croyants depuis 
Adam et Eve, Noé, et Abraham de manger 
des nourritures cachère (Kosher). Puis, 
YHWH précisa les nourritures cachères 
(Kosher) à Moïse en particulier parce que 
les Israelites sortant de l’esclavage 
d’Egypte avaient oublié YHWH et ses 
commandements ; ils mangeaient tout 
genre de nourritures.  
 

 

(16) On Doit Obéir 
Dieu En Mangeant de 
La Nourriture Propre 
Cachère (Kosher) Car 
Le Corps Est Le 
Temple de Dieu 
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Les Apôtres, à la conférence de Jérusalem 
dans l’année 50 Anno Domini, font rappel à 
tous les croyants convertis de garder le 
commandement de manger les nourritures 
cachères (Kosher) en Actes 15. 
 
La nourriture cachère (Kosher) n'est pas 
définie par les rabbins. Nous devons 
ignorer tous les règles et coutumes (M’asim 
et Takonot) rabbiniques et suivre les 
Écritures Saintes seulement. 
 
Beaucoup de gens sont perplexes à ce qui 
concerne l’identification des nourritures 
cachère (Kosher). C’est la raison pour 
laquelle il nous faut démontrer les règles 
simples des nourritures cachères (Kosher). 
 
Qu’est ce que cachère selon la Bible ? 

(1)  Toutes les plantes sans insectes. 
(2)  Touts les animaux qui : 

i. Ont la corne fendue, et 
ii. Ont le pied fourchu, et 

iii. Rumine, et 
iv. Sont tués d’une manière 

qui laisse leur sang couler 
à l’extérieur. 
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(3)  Tous les poissons qui : 
i. Ont des nageoires, et 

ii. Ont des écailles, et 
iii. Sont dans les eaux. 

 
Les règles sont simples. 
 
Les rabbins ont exagéré les règles des lois 
de Kashrut et le Messie Yéshua Jésus nous 
a dit que nous ne devons pas obéir les 
rabbins, mais nous devons obéir seulement 
les Écritures Saintes. 
 
Presque tous les pasteurs et enseignants 
de la Bible enseignent ardemment contre 
les lois propres de la nourriture cachère de 
Dieu. Ils les considèrent comme juifs, 
cérémonieux, vieux, et disparus. Quelques 
prédicateurs deviennent même fâchés, 
(parfois violemment fâché), quand les 
chrétiens expriment qu'ils veulent 
respecter les lois de Dieu à ce qui 
concerne les nourritures cachères.  
 
Quand vous lisez le chapitre 11 de 
Lévitiques, vous verrez que Dieu a déclaré 
que le but de cette loi est de maintenir les 
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fils de Dieu propres dans le corps, le cœur, 
et l'esprit.  
 
Ceci ne signifie pas que si nous nettoyons 
bien ou faisons cuire pour long temps les 
animaux non-cachères (tarèphes) 
malpropres qu’ils deviennent propres.  
 
Nous nous rappelons aussi que notre 
Seigneur Jésus et tous les Apôtres et les 
disciples des premiers siècles étaient 
conformés à la loi de Kashrut de YHWH 
Dieu. 
 
« Ne rendez point vos personnes 
abominables par tous ces reptiles qui 
rampent; ne vous rendez point impurs par 
eux, ne vous souillez point par eux. Car je 
suis l'Éternel, votre Dieu; vous vous 
sanctifierez, et vous serez saints, car je 
suis saint; et vous ne vous rendrez point 
impurs par tous ces reptiles qui rampent 
sur la terre. Car je suis l'Éternel, qui vous ai 
fait monter du pays d'Égypte, pour être 
votre Dieu, et pour que vous soyez saints; 
car je suis saint. Telle est la loi touchant les 
animaux, les oiseaux, tous les êtres vivants 
qui se meuvent dans les eaux, et tous les 
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êtres qui rampent sur la terre, afin que 
vous distinguiez ce qui est impur et ce qui 
est pur, l'animal qui se mange et l'animal 
qui ne se mange pas, » (Lévitiques 11 :43-
47.) 
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(17) On doit Offrir Son 
Korban (Les Dîme et 
Les Offrandes) 
Seulement À Dieu  

 

 
 
Tandis que les lois Mosaïques 
cérémoniales et typiques sont accomplit 
dans la personne et le sacrifice du Messie 
Yéshua Jésus, le Korban reste toujours.  
 
Le Korban, bien qu’il soit symbolique, il 
n’est pas terminé ni accomplit. 
 
Offrir son Korban est un caractère de 
chaque vrai croyant. 
 
Les vrais croyants offrent ses dîmes et 
offrandes NON PAS à une église ou à une 
synagogue ou à un pasteur ou à un 
missionnaire ou à un projet Chrétien ou aux 
médiateurs qui prennent nos argent pour 
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donnez aux pauvre après qu’ils gardent un 
bon pourcentage pour eux même.  
 
Les vrais croyants offrent leurs dîmes et 
offrandes directement aux pauvres, aux 
enfants dans le besoin, aux veuves fidèles 
qui ne sortent pour leurs aventures 
sexuelles, aux prisonniers qui sont 
emprisonnés à cause de manque 
d’argents, aux malades qui ne peuvent pas 
se soutenir, et aux les sans logis.  
 
Il y a beaucoup de Chrétiens qui me disent 
qu’ils ne savent pas ou se trouve les 
pauvres pour leur donner leurs offrandes, 
donc ils sont satisfaits à donner leurs 
argents à l’église qui prétend de soigner 
les pauvres.  
 
Premièrement, les pauvres ne cherchent 
pas des centimes pour acheter du pain, ils 
cherchent le vrai amour. On ne donne pas 
d’amour par un intermédiaire ou par 
l’internet. Les vrais croyants doivent 
rencontrer et parler d’amour avec et 
soutenir les pauvres directement en tant 
qu’êtres humains.  
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Deuxièmement, en tant que pasteur où 
j’étais installé et travaillé dans trois églises 
à France, une à Martinique, et neuf églises 
aux États-Unis, j’affirme qu’au moins que 
7% de l’argents des dons qui viennent à 
l’église vont aux pauvres. Et, les 93% des 
dons sont utilisés pour le salaire et les 
dépenses et frais de l’église en tant qu’une 
société anonyme. C’est aussi la raison 
pourquoi mes yeux sont ouverts que 
l’Église n’est qu’un système pyramidal où 
Jésus est absent de haut de la pyramide, 
mais le pasteur et les dirigeants sont dans 
le haut et le sommet de la pyramide. 
 
Tout argent que vous donnez à une église 
ou à une synagogue ou à un pasteur ou à 
un rabbin ou à un missionnaire ou à un 
évêque ou à un prêtre n'est pas donné à 
Dieu. 
 
Les bergers ne devraient jamais manger 
leurs brebis en prenant leurs argents. 
 
« 34:8 Je suis vivant! dit YHWH l'Éternel, 
parce que mes brebis sont au pillage et 
qu'elles sont devenues la proie de toutes 
les bêtes des champs, faute de pasteur, 
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parce que mes pasteurs ne prenaient 
aucun souci de mes brebis, qu'ils se 
paissaient eux-mêmes, et ne faisaient point 
paître mes brebis, » (Ezéchiel 34 :8.) 
 
 
« Gardez-vous des faux prophètes. Ils 
viennent à vous en vêtements de brebis, 
mais au dedans ce sont des loups 
ravisseurs (c'est-à-dire, Ils mangent les 
brebis, » (Matthieu 7 :15.) 
 
 
« Fils de l'homme, prophétise contre les 
pasteurs d'Israël! Prophétise, et dis-leur, 
aux pasteurs: Ainsi parle le Seigneur, 
l'Éternel: Malheur aux pasteurs d'Israël, qui 
se paissaient eux-mêmes! Les pasteurs ne 
devaient-ils pas paître le troupeau? » 
(Ezéchiel 34 :2.) 
 
« Malheur aux pasteurs qui détruisent et 
dispersent le troupeau de mon pâturage! 
dit YHWH l'Éternel, » (Jérémie 23 :1.) 
 
Puisque chacun a le droit de dispenser ses 
argents tel qu’il veut, vous pouvez donner 
les églises ou les synagogues vos argents. 
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Mais, il faut bien savoir que cet argent n’est 
pas donné à Dieu. Cet argent n’est pas le 
Korban.  
 
Le Korban doit aller directement aux 
pauvres et non pas aux pasteurs ou rabbins 
ou surtout les missionnaires Canadiens et 
Américains qui sont très riches selon mon 
expérience pendant des années. En effet 
ces pasteurs et missionnaires prétendent 
être pauvres pendant qu’ils reçoivent 
plusieurs centaines de millier de dollar 
chaque année. 
 
Des personnes pieuses établissent des 
ministères et des assemblées et des 
églises et ils reçoivent toutes sortes 
d'argent pour établir leurs ministères. Puis, 
ils oublient la raison de leur existence, à 
savoir, d'aider les pauvres et l'indigent. Ils 
peuvent aider les pauvres mais environ 2% 
à 7% de leur revenu global va au pauvres.  
 
Le ministère Chrétien devient une bête qui 
exige des millions de dollars chaque année 
à maintenir et à se développer. Yéshua 
Jésus ne nous a jamais dit que nous 
pouvons établir des empires et des 
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ministères. Il nous a dit d'aimer les uns les 
autre et de donner aux affamés les 
nourritures et de protéger les délaissés.  
 
J’ai entendu un pasteur célèbre à la 
télévision qui disait que les coûts (les frais) 
de son ministère est un million dollar par 
jour minimum. Quel gâchis d’argent. Son 
ministère est grand pendant que il y a  
plusieurs milliers de sans logis dans sa 
ville.  
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(18) On Doit Exposer et 
Découvrir Tous Ses 
Péchés Secrets 

 

 
 
Quand on accepte le salut de YHWH 
Yéshua Jésus, on a le pardon des péchés. 
On admet ses péchés et on cesse de les 
répéter. Mais, quand on cache quelque 
péché secret, en effet on le répète à 
plusieurs reprises.  
 
La confession de tout péché secret ne 
signifie pas que vous devriez admettre vos 
péchés devant tout le monde.  
 
Qui pourrait être votre confesseur ?  
 
Commençons par le négative : ne 
choisissez pas un confesseur qui a un titre : 
« oint par le Seigneur, » ou « Pasteur, » ou  
« Conseiller, » ou « Ordonné, » ou 
« prêtre, » ou évêque, » ou « un 
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professionnel, » ou « quelqu’un qui vous 
demande l’argent ou des dons, » ou 
« quelqu’un qui prétend qu’il peut vous 
pardonner. »  
 
Le bon confesseur est un frère ou une sœur 
qui vous aime vraiment et qui vous protège 
le nom et l’honneur. Le bon confesseur prie 
avec vous et vous soutiendra. 
 
Garder un péché secret est une évidence 
possible ou probable que la personne n’est 
pas né du Saint Esprit.  
 
La nature de l’esprit des vrais croyants est 
vivante et pure. Garder un péché secret 
peut veut dire que la personne n’est pas 
vraiment ou pas encore un nouveau né. 
 
Il y a des prédicateurs faux qui enseignent 
qu’on peut vivre à deux visages. C’est faux 
est contraire à la Bible.  
 
« Que celui qui est stupide entre ici! Elle dit 
à celui qui est dépourvu de sens: Les eaux 
dérobées sont douces, Et le pain du 
mystère est agréable! Et il ne sait pas que 
là sont les morts, Et que ses invités sont 
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dans les vallées du séjour des morts, » 
(Proverbes 9 :16-18.) 
 
« Ne prenez point part aux œuvres 
infructueuses (stériles) des ténèbres, mais 
plutôt condamnez-les. Car il est honteux de 
dire ce qu'ils font en secret; mais tout ce 
qui est condamné est manifesté par la 
lumière, car tout ce qui est manifesté est 
lumière. C'est pour cela qu'il est dit: 
Réveille-toi, toi qui dors, Relève-toi d'entre 
les morts, Et Christ t'éclairera. Prenez donc 
garde de vous conduire avec 
circonspection, non comme des insensés, 
mais comme des sages; rachetez le temps, 
car les jours sont mauvais, » (Ephésiens 
5 :11-16.) 
 
Quel est le pire ?  

A- Vivre avec des péchés honteux en 
cachette pendant des années ?  Ou,  

B- Exposer ces péchés et être 
embarrassé pendant une heure puis 
avoir la liberté ? 

 
Les péchés secrets cachés incitent un 
esclavage aux péchés. Un enfant vrai de 
Dieu n'est pas un esclave aux péchés. 
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Le péché secret reste pour toujours sauf si 
on en expose en confession avec un ami 
(une amie) de confiance.  Le simple fait 
qu'on maintient du détritus putréfié 
dégoûtant caché dans une boîte ou dans un 
cabinet ne s’en débarrassera jamais. Mais, 
plutôt il produira beaucoup d’autres 
problèmes et d'infestations dégoûtants. 
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(19) On Doit Rejeter 
Absolument Toutes Les 
Formes de 
Communications 
Démoniaques 

 

 
 
La plupart des Chrétiens ne se rendent pas 
compte que les communications 
démoniaques sont dominantes dans la 
société. 
 
Les jeunes sont attirés par les 
communications démoniaques naïvement ; 
ils apprécient des manifestations magiques 
et le divertissement, l'Ouija, les cartes de 
Tarot, les films d'horreur, les fêtes et 
célébrations de Spiritisme et les rituels, la 
Divination, les voyants, les Charmes, les 
manifestations psychiques, l’Astrologie, les 
formules magiques pour avoir l'amour ou 
pour nuire, la fête de Toussaint, le festin 
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des Sorcières, la Magie Blanche, la Magie 
Noire, la Sorcellerie, le Racisme, le Yoga, le 
Taekwondo, La Méditation 
Transcendantale Orientale, le Cabalisme, 
les histoires de magie comme Harry Potter, 
et les histoires d’horreur comme Stephen 
King. 
 
Dans l’esprit, le cœur et le corps du vrai 
croyant, il ne peut y avoir aucune 
communion entre Dieu le Saint Esprit et 
Baal. Les communications avec des 
démons à n'importe quel niveau sont une 
violation directe contre YHWH le Saint-
Esprit qui habite véritablement dans les 
vrais croyants. 
 
C’est la raison pourquoi des croyants 
fidèles puissent être attaqués et opprimés 
par des démons.  
 
Mais il faut aussi savoir que la majorité des 
bons Chrétiens, y compris des pasteurs 
bien aimés, des missionnaires, des 
anciens, et des diacres ne sont pas né du 
Saint Esprit. Ces faux croyants ne savent 
pas qu’ils ne sont pas régénérés car les 
enseignements ils ont reçus étaient dilués, 
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semblable mais parallèle à la vérité, ou 
faux. Ces gens peuvent  devenir des sujet 
aux attaques possessifs spiritueux 
démoniaques qui peuvent se manifester 
par : 
 
(a) Décisions humanistes qui semblent être 
de grandes décisions économiques pour 
l’église. 
(b) Paranoïa intense contre certaines 
personnes tout en croyant que Dieu lui 
donne ces sentiments. 
(c) Fureur et rage.  
(d) Calomnie qui est souvent pratiquée 
dans presque toutes les églises comme 
mode d’opération et des affaires comme 
d'habitude. 
(e) Racisme qui est déguisé comme 
protectionnisme de homogénéité ou de 
certaines personnes d’un danger 
imaginaire. 
(f) Passions déchainées, discrètes ou 
ouvertes. 
(g) Peur intense irrationnelles. 
 
Si vous aviez n'importe quel contact ou 
communication démoniaque, dans ce cas 
vous devez avoir des prières particulières 
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contre tout effet démoniaque. La plupart 
des pasteurs (prédicateurs) n'ont aucune 
idée au sujet nettoyage spirituel des effets 
démoniaques.  
 
Ne vous soumettez pas à un homme ou à 
une femme qui feint vous bénir, ou vous 
guérir et qui prend votre argent même s’ils 
sont populaires, bien aimés et éloquents 
dans la parole ou s’ils travaillent dans des 
églises grandes. 
 
« Si quelqu'un s'adresse aux morts et aux 
esprits, pour se prostituer après eux, je 
tournerai ma face contre cet homme, je le 
retrancherai du milieu de son peuple. Vous 
vous sanctifierez et vous serez saints, car 
je suis l'Éternel, votre Dieu » (Lévitiques 
20 :6-7.) 
 
« Si un homme ou une femme ont en eux 
l'esprit d'un mort ou un esprit de divination, 
ils seront punis de mort; on les lapidera: 
leur sang retombera sur eux, » (Lévitiques 
20 :27.) 
 
« L'esprit malin leur répondit: Je connais 
Jésus, et je sais qui est Paul; mais vous, qui 
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êtes-vous? Et l'homme dans lequel était 
l'esprit malin s'élança sur eux, se rendit 
maître de tous deux, et les maltraita de telle 
sorte qu'ils s'enfuirent de cette maison nus 
et blessés. Cela fut connu de tous les Juifs 
et de tous les Grecs qui demeuraient à 
Éphèse, et la crainte s'empara d'eux tous, 
et le nom du Seigneur Jésus était glorifié. 
Plusieurs de ceux qui avaient cru venaient 
confesser et déclarer ce qu'ils avaient fait. 
Et un certain nombre de ceux qui avaient 
exercé les arts magiques, ayant apporté 
leurs livres, les brûlèrent devant tout le 
monde: on en estima la valeur à cinquante 
mille pièces d'argent. C'est ainsi que la 
parole du Seigneur croissait en puissance 
et en force, » (Actes 19 :15-20.) 
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La repentance ne signifie pas seulement 
l’admission et la cessation du péché, mais 
on doit nécessairement payer tous les 
endommagements compensatoires aux 
victimes du passé que nous avons 
maltraités. 
 
Alors, la repentance doit avoir trois étapes 
pour chaque péché commis : 
 
(a) Confession de péché à une personne de 
confiance (ami - amie). 
(b) Cessation du pêché. 
(c) Pleins paiement et compensation de 
tous les dommages à autrui provoqués par 
chaque péché. 

 

(20) On Doit Se repentir 
Vraiment, et  
(Non Pas Comme L’Église 
Nous Enseigne) 
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Le manque d’un de ces trois points rend 
une telle repentance mensongère et 
hypocrite. 
 
Pourquoi les pasteurs enseignent des 
enseignements faux et défectifs ? 
La raison la plus comprise est que ces 
pasteurs veulent que les gens se 
convertissent à la douceur sans peur 
d’obéissance ou de douleur de vraie 
repentance. 
Comme s’ils invitent des petits enfants par 
leur promettre à manger de chocolats et de 
gâteaux sans payer le reste de leur vie. 
 
La majorité des enseignants de la Bible 
prêchent ce genre de repentance 
cosmétique dont le résultat est multitude 
de faux croyants qui se déçoivent en 
pensant qu’ils sont sauvés. Puis après des 
années ils nient la foi. Et, voila on est 
surpris.  
 
Si on enseigne la vérité, alors ceux qui sont 
sauvé seront vraiment nés du Saint Esprit. 
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Les nouveaux croyants doivent savoir qu’ils 
vont porter la croix de souffrance de Jésus 
qui commence par une repentance 
véritable. Yéshua Jésus nous a promis ni 
une vie de paresse, ni de loisir, ni de 
richesse financière, ni de succès sans 
discipline ou pertes, et ni une vie sans 
souffrances. 
 
Se repentir sans payer les 
endommagements et les pertes causés au 
passé ou ce qu’on doit payer est 
simplement une suite (continuation) 
flagrante des péchés. 
 
Par exemple, si quelqu'un vole votre 
montre et puis il se repentit, il doit 
retourner votre montre à vous, ou bien il 
feint sa repentance quand il garde votre 
montre.  
 
« Mais Zachée, se tenant devant le 
Seigneur, lui dit: Voici, Seigneur, je donne 
aux pauvres la moitié de mes biens, et, si 
j'ai fait tort de quelque chose à quelqu'un, 
je lui rends le quadruple. Jésus lui dit: Le 
salut est entré aujourd'hui dans cette 
maison, parce que celui-ci est aussi un fils 
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d'Abraham, » (Luc 19 :8-9.) 
 
Si Zachée dit: « Je me repentis, mais je 
garderai l’argent que j’ai volé » alors sa 
repentance serait cosmétique, hypocrite, 
belle, mais fausse. 
 
Le refus à payer les arrières des pertes et 
dommages causés indique que la personne 
n'est pas un vrai croyant sauvé parce que 
la personne refuse de se repentir vraiment.  
 
Il y a beaucoup de pasteur et enseignants 
de la Bible qui enseignent une théologie 
fausse disant : « Puisque vous avez 
accepté Jésus comme Sauveur, alors vous 
êtes pardonné dans le passé et à l'avenir. 
Et, puisque vous vivez sous la grâce, donc, 
vous n'avez besoin à payer quoi que ce soit 
des arrières »  
 
Nous sommes pardonnés, mais notre 
repentance doit être une repentance vrai 
pour chaque péché que nous avons 
commis et nous devons payer, restituer, et 
compenser toute perte nous avons causé 
aux autres personnes. 
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Si on avait calomnié quelqu’un et la victime 
(la personne calomniée) perdit son poste 
ou sa promotion, on doit récompenser 
cette personne complètement pour que la 
repentance soit véritable devant YHWH le 
Seigneur.    
  
Un autre exemple, une de mes patients 
dans ma clinique m'a indiqué qu'il y a 
quelques années elle a brûlé la maison de 
certains qu'elle a détesté quand elle a eu 
un épisode de la rage. Maintenant, elle a 
accepté le Seigneur Yéshua Jésus. Je l'ai 
enseignée au sujet de la signification de la 
repentance vraie. Elle, sur sa propre 
volonté, est allée chez le Procureur de la 
Conté et a admis le vandalisme et le feu 
qu'elle a fait. Depuis que les gens ont quitté 
la maison et elle n’a pas su où ils vivaient, 
elle a décidé de verser sa dette vers la 
société. Le Procureur de la Conté a 
examiné la question et l'a informée qu'elle 
est libre parce que les statuts de 
limitation avaient passé. Elle s'est avérée 
avant Dieu et les témoins angéliques qu'elle 
s'est vraiment repentie. Nous tous devons 
avoir cette foi et la repentance véritable 
responsable comme elle l’a fait. 
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Vous ne pouvez pas vivre dans l'abondance 
d'argent obtenue par des moyens sordides 
et puis réclamer que maintenant vous êtes 
sauvé et que l'argent est la bénédiction de 
Dieu à vous. Ce serait un mensonge, une 
hypocrisie, et attribution de vos péchés à 
Dieu. 
 
Le sang de l'agneau de Dieu Jésus ne nie 
pas votre responsabilité de se repentir de 
vos péchés et de payer leurs 
conséquences entièrement. 
 
Jésus n'a pas souffert de sorte que nous 
vivions dans le péché réclamant que nous 
vivons dans la grâce. La grâce n’annule 
pas la justice, car le moment la justice est 
annulée, la grâce est vider de valeur. 
 
 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
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Votre rachat est basé seulement sur votre 
foi en Yéshua Jésus qu'il est venu comme le 
Messie, l'agneau de Dieu, qui nous a libéré 
de tout péché. Son sang est coulé sur la 
croix au lieu de votre sang. Il porte la 
pénalité de vos péchés.  
 
Cependant, l'évidence de votre rachat doit 
être marquée par tous ces vingt points 
mentionnés.  
 
Si un de ces points (preuves) est absent 
d’une manière constante dans votre vie, 
alors vous devez vous examiner et obéir le 
Seigneur entièrement selon la Bible. 
 
S’il vous manque un de ces vingt critères 
(preuves) et vous croyez que vous êtes un 
vrai croyant, alors vous devez 
immédiatement aller vers YHWH et prier 
qu’il vous montre et donne la discipline et la 
sagesse pour que vous soyez complet et 
parfait dans sa droiture devant Lui et les 
hommes. Si vous Lui demandez en toute 
sincérité, YHWH vous répondra et vous 
établira sur son bon chemin de vie 
éternelle. 
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Que ces vingt preuves (critères) 

vous apportent des 
bénédictions de YHWH Dieu. 

 
 

Que votre nom soit écrit dans le 
Livre de la Vie éternelle. 

 
Que YHWH Yéshua Jésus 

revient rapidement. 
 

Amen 
 

 


